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Trieste: Antonio Gurrieri, nuovo segretario generale facente funzioni

TRIESTE Dopo la nomina di Antonio Torbianelli a commissario straordinario

dell'AdSp del mar Adriatico orientale, che ha preso il posto del dimissionario

Zeno D'Agostino, anche la casella del segretario generale (facente funzioni) è

stata riempita con la scelta diretta del commissario stesso. Si tratta di

Antonio Gurrieri, già parte dello staff dell'ente portuale come direttore della

Direzione amministrazione e finanza, ovvero quella che si occupa di gestire la

contabilità da cui poi redigere il Bilancio preventivo e il Rendiconto generale

dell'Authority. Gurrieri è anche amministratore delegato di Alpe Adria, società

di logistica del porto di Trieste e ha ricoperto lo stesso ruolo di segretario

generale facente funzioni anche in passato, per tre volte. L'ultima, sotto la

dirigenza D'Agostino, a seguito della nomina di Mario Sommariva presidente

dell'AdSp del mar Ligure orientale.

Messaggero Marittimo

Trieste
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Incendio a bordo di nave da crociera a Venezia, fiamme domate

Un incendio, presto domato, ha interessato la nave da crociera Msc Armonia

in arrivo al porto di Venezia. La Capitaneria di porto, che ne dà notizia, ha

coordinato le operazioni di intervento e inviando sul luogo d'ormeggio una

pattuglia e una motovedetta della Guardia costiera, CP833, assieme a squadre

dei Vigili del fuoco. L'incendio si era sviluppato nel locale lavanderia della nave,

le cause sono al  vagl io degl i  espert i .  L'equipaggio era intervenuto

immediatamente mettendo in atto tutte le procedure di sicurezza ed evacuando

l'area interessata. Ormeggiata la nave, sono saliti a bordo gli ispettori (Port

State Control Officer) della Guardia costiera con la squadra di intervento dei

Vigli del fuoco, per verificare la sicurezza della nave. Sul posto è intervenuto

anche il personale sanitario del Suem 118 a scopo preventivo per assistere i

membri dell'equipaggio che avevano agito nelle prime fasi di azione

antincendio.

(Sito) Ansa

Venezia

https://www.ansa.it/veneto/notizie/2024/06/10/incendio-a-bordo-di-nave-da-crociera-a-venezia-fiamme-domate_ea4d1ee5-6e10-4a56-a4cd-842cb2994057.html
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Incendio (domato) a bordo di una nave da crociera a Marghera

Navi Le fiamme sulla Msc Armonia sono partite dalla lavanderia per cause

ancora al vaglio degli esperti. Disposti sulla nave una serie di controlli pre-

ripartenza di REDAZIONE SHIPPING ITALY Un incendio si è sviluppato

questa mattina a bordo della nave da crociera Msc Armonia per cause ancora

da definire. L'incendio si è sviluppato nella lavanderia che ha subito - erano le

le 7:40 - segnalato il problema alla Capitaneria di porto di Venezia. La nave in

quel momento si stava dirigendo verso la banchina del Terminal Intermodale

Venezia per ormeggiare. L'autorità marittima ha immediatamente coordinato le

operazioni di intervento inviando sul luogo d'ormeggio una pattuglia e una

motovedetta della Guardia costiera, Cp833, assieme a squadre dei Vigili del

fuoco. L'incendio è stato probabilmente dovuto a un malfunzionamento

dell'impianto elettrico. L'equipaggio - spiega la Capitaneria di Porto -  è

prontamente intervenuto per domare le fiamme, mettendo in atto tutte le

procedure di sicurezza ed evacuando l'area interessata. Una volta in banchina,

sulla nave sono saliti gli ispettori (Port State Control Officer) della Guardia

Costiera con la squadra di intervento dei Vigili del Fuoco, al fine di verificarne

la sicurezza. Sul posto è stato inviato anche il personale sanitario del 118 a scopo preventivo, per assistere i membri

dell'equipaggio che avevano agito nelle prime fasi di azione antincendio. La Capitaneria ha disposto una serie di

controlli, prima che la nave riprenda la navigazione. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Venezia

https://www.shippingitaly.it/2024/06/10/incendio-domato-a-bordo-di-una-nave-da-crociera-a-marghera/
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Incendio nella nave Msc a Porto Marghera

Il rogo divampato dall'area dei servizi lavanderia a bordo dell'Armonia

attraccata a Venezia, subito domato da capitaneria di porto, guardia costiera

veneziana e vigili del fuoco È successo lunedì mattina. Un incendio alla nave

da crociera Msc attraccata a Porto Marghera è divampato prima delle 8 ed è

stato subito domato. «Intorno alle 6.30, durante l'attracco a Marghera, è

scattato un allarme fumo nella zona lavanderia per un piccolo incendio elettrico

che è stato rapidamente spento senza alcun pericolo per i passeggeri e

l 'equipaggio della nave. Le squadre dei vigi l i  del fuoco di terra, in

collaborazione con le autorità, dopo essere state allertate e rimaste in attesa in

porto, sono salite a bordo della nave per effettuare i controlli approfonditi e

garantire la massima sicurezza della nave», fa sapere la compagnia. La sala

operativa della guardia costiera di Venezia ha ricevuto una segnalazione dal

pilota a bordo della nave Armonia in arrivo presso al porto Venezia e la

capitaneria di porto ha coordinato le operazioni di intervento inviando

all'ormeggio una pattuglia e una motovedetta della guardia costiera, cp833,

assieme a squadre dei vigili del fuoco. Sono in corso gli accertamenti tecnici

per verificare le cause dell'incidente. L'equipaggio intervenuto a domare l'incendio ha attivato le procedure di

sicurezza evacuando l'area interessata. Ormeggiata la nave, sono saliti a bordo gli ispettori (Port State Control

Officer) della guardia costiera con la squadra dei pompieri al fine di verificare le ccondizioni di sicurezza. Sul posto

anche il personale sanitario del 118 a scopo preventivo per assistere i membri dell'equipaggio che avevano agito nelle

prime fasi. Concluso positivamente l'evento, verranno effettuati controlli dall'ente tecnico prima che la Msc riprenda la

navigazione.

Venezia Today

Venezia

https://www.veneziatoday.it/cronaca/incendio-nave-msc-porto-marghera.html
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Porto Savona-Vado, segno positivo per i traffici di aprile

L'Autorità Portuale fa il punto della situazione Il mese di aprile è risultato

particolarmente positivo per i porti di Genova e Savona-Vado tanto in termini

di movimentazione complessiva quanto in relazione all'andamento delle

singole modalità di condizionamento e merceologie. Il periodo si è, infatti,

chiuso a 5.759.747 tonnellate in crescita dell'11,3% rispetto al 2023. Di segno

positivo i dati delle rinfuse solide (+102,2%, anche in relazione alla

performance di aprile 2023), delle merci containerizzate (+16%) e del traffico

convenzionale (+12,1%). Il segnale proveniente da questi ultimi due comparti

risulta significativo, soprattutto nel caso dei container, in relazione alle

ripercussioni derivanti dalla perdurante crisi del Mar Rosso. Il fatto che l'ottima

performance di aprile faccia seguito ad un risultato negativo registrato a marzo

restituisce, comunque, una lettura non ancora del tutto chiara rispetto a quali

effetti stiano effettivamente producendo le tensioni geopolitiche sull'andamento

delle movimentazioni via mare sia a livello globale che nel contesto

mediterraneo. Il risultato di aprile contribuisce, in ogni caso, a riportare il

progressivo relativo alla movimentazione complessiva nei primi quattro mesi

del 2024 in territorio positivo, in quanto la stessa si è attestata in crescita dell'1,0% rispetto al 2023. Per quanto

riguarda lo specifico del traffico container, il mese di aprile si è chiuso a 259.859 TEU (+12,7% rispetto ad aprile

2023), sostenuto dalla movimentazione di container pieni gateway (+6,2%) e, soprattutto, dalle attività di trasbordo

(+72,7%). Nel caso dei container pieni gateway si è registrata una crescita sia delle esportazioni (+6,7%) che delle

importazioni (+5,4%), in sostanziale controtendenza con il mese di marzo. Per quanto riguarda il transhipment,

invece, la crescita delle movimentazioni è principalmente ascrivibile all'aumento dei volumi in trasbordo nel porto di

Vado Ligure, passati da 2.129 a 10.603 TEU e connessi ad alcune spot call che si sono rese necessarie in

sostituzione dei servizi cancellati a causa dell'impossibilità di attraversare il Mar Rosso. Nel dettaglio dei due porti il

mese di aprile è risultato positivo per entrambi gli scali: Genova è cresciuta del 9,3%, mentre Savona ha segnato un

incremento di volumi pari al 42,1% in relazione agli elementi sinora descritti. Nel computo progressivo del 2024, le

movimentazioni complessive si sono attestate a 919.178 TEU, +2,3% rispetto al 2024. Invece, di segno negativo i

comparti delle rinfuse liquide alimentari (-36,9%) e la funzione industriale (-38,8%) che dipende direttamente dalle

incertezze relative al destino industriale di Acciaierie d'Italia. Per quanto riguarda il comparto dei passeggeri, infine, il

mese si è chiuso con 304.854 passeggeri, in calo rispetto ad aprile 2023 (-10,9%),sia nel settore delle crociere

(-8,4%, per un totale di 224.056 passeggeri) che in quello dei traghetti (-17,1%, pari a 80.798 passeggeri).

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/06/10/leggi-notizia/argomenti/attualit/articolo/porto-savona-vado-segno-positivo-per-i-traffici-di-aprile.html
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GNV SIGLA CON ACCELLERON UN CONTRATTO DI MANUTENZIONE A LUNGO TERMINE
PER OLTRE 100 TURBOSOFFIANTI

-Il contratto di durata quinquennale ha lo scopo di garantire l'affidabilità delle

turbosoffianti delle navi parte della flotta della Compagnia -Denominato "Turbo

LifecycleCare", l'accordo garantisce a GNV una pianificazione dei costi e la

programmazione delle manutenzioni Genova - GNV, compagnia di traghetti del

Gruppo MSC, ha siglato con Accelleron, un'azienda leader a livello globale nel

settore delle tecnologie di turbocompressione e soluzioni di ottimizzazione per

i motori, un contratto di manutenzione denominato "Turbo LifecycleCare".

L'accordo, di durata quinquennale, copre la manutenzione e l'assistenza per

oltre 100 turbosoffianti presenti nelle navi della flotta di GNV. Accelleron fornirà

un supporto completo, incluse parti di ricambio e servizi 24/7, per la

manutenzione dei turbosoffianti, garantendo affidabilità operativa alla

Compagnia. Davide Orecchia, Chief Technical Officer di GNV, ha dichiarato:

"Siamo convinti che avere un partner affidabile come Accelleron per la

manutenzione e l'assistenza sulle nostre turbosoffianti sia fondamentale per

l'operatività del nostro business. Questo contratto ci garantisce che le

turbosoffianti sulle nostre navi operino in condizioni eccellenti, permettendoci

di concentrarci sulla fornitura di un servizio di alto livello ai nostri passeggeri e clienti." La tipologia di contratto Turbo

LifecycleCare offre un'accurata pianificazione del budget e un'efficienza nella gestione dei costi per gli operatori delle

turbosoffianti Accelleron. L'accordo copre la fornitura dei ricambi standard, la sostituzione per usura e la manodopera,

riduce il rischio e il carico amministrativo del cliente, e garantisce la programmazione delle manutenzioni. Tutti gli

interventi sono eseguiti da personale specializzato di Accelleron che impiega esclusivamente parti di ricambio

originali, a garanzia di qualità e rapidità del servizio. Paolo Musso, Amministratore Delegato di Accelleron Italia, ha

dichiarato: "Con questo contratto, ribadiamo il nostro impegno a soddisfare le esigenze dei nostri clienti garantendo

un servizio di alta qualità e un approccio strutturato alla manutenzione. Il nostro team ha lavorato a stretto contatto

con GNV per comprenderne le necessità, e siamo convinti che questo accordo rifletta il nostro impegno verso

l'eccellenza nell'industria marittima.".

Il Nautilus

Genova, Voltri

https://www.ilnautilus.it/commerciale/2024-06-10/gnv-sigla-con-accelleron-un-contratto-di-manutenzione-a-lungo-termine-per-oltre-100-turbosoffianti_142004/
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Accelleron ha siglato un accordo quinquennale con Grandi Navi Veloci

Manutenzione e assistenza agli oltre 100 turbosoffianti installati sulle 28 navi

della flotta Baden/Genova L'elvetica Accelleron ha siglato un accordo

quinquennale con Grandi Navi Veloci (GNV) relativo alla manutenzione e

assistenza di oltre 100 turbosoffianti installati sulle 28 navi della flotta della

compagnia di navigazione del gruppo MSC. L'accordo include la fornitura di

pezzi di ricambio e di manodopera. La flotta di GNV è impiegata su 31 rotte

con Sardegna, Sicilia, Spagna, Francia, Albania, Tunisia, Marocco e Malta.

Informare

Genova, Voltri

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240815-Accelleron-accordo-quinquennale-GNV.asp
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Finsea rinnova la propria brand identity

La struttura del gruppo suddivisa in tre principali unità di business: Finsea -

Shipping agency, Finsea - Land transport e Finsea - Global logistics Il gruppo

genovese Finsea ha annunciato il rinnovamento della propria brand identity e

l'evoluzione del posizionamento sul mercato attraverso unità di business

specializzate. Con una forza lavoro di oltre 250 persone, più di 50 aziende

controllate e partecipate e un fatturato consolidato di circa 80 milioni di euro,

Finsea ha reso noto di aver intrapreso un percorso di integrazione tra le sue

aziende per comunicare in modo più efficace le sue attività, cresciute e

ampliate nel corso degli anni, e rispondere così in modo più efficiente alle

esigenze del mercato logistico e dei trasporti. La nuova immagine del gruppo

prevede la suddivisione in tre principali unità di business che, lavorando in

sinergia, offrono soluzioni specializzate in Italia, Slovenia, Croazia, Serbia e

Bosnia lungo tutte le fasi della catena logistica. La prima unità, Finsea -

Shipping agency, fornisce assistenza logist ica, amministrat iva e

rappresentanza commerciale sia agli armatori e agli operatori di navi sia agli

esportatori, importatori e trader che gestiscono le loro merci nei porti italiani;

Finsea - Land transport è invece la business unit dedicata al trasporto stradale e ferroviario di merci; infine, Finsea -

Global logistics coordina e gestisce tutti gli aspetti relativi alla spedizione delle merci via mare, aereo e terra,

comprese le pratiche doganali. Accanto all'attività core, Finsea conta due unità di business complementari: Finsea -

Shipping yards, attraverso la partecipazione nella holding Genova Industrie Navali, offre servizi di refitting, repair e

new building con quattro facilities nel Mediterraneo e Finsea - Shipping lines, attiva nel trasporto passeggeri attraverso

due compagnie di navigazione, BluNavy e Ichnusa Lines. Infine, Finsea - Group services è la business unit dedicata ai

servizi intragruppo, quali servizi amministrativo-finanziari, IT, comunicazione e marketing, acquisti, risorse umane,

claims, QHSE e gestione del patrimonio immobiliare. «La crescita del gruppo negli anni - ha spiegato l'amministratore

delegato di Finsea, Aldo Negri - ha avuto una forte accelerazione con la creazione di nuove partnership e società,

ognuna con il suo mercato di riferimento e un suo brand. Da qualche tempo ci siamo resi conto che questa

frammentazione impediva di avere una visione d'insieme di Finsea e paradossalmente non ricondurre al nostro

gruppo alcune attività principali. La nostra strategia oggi è quella di uscire sul mercato con una immagine unica e

convogliare verso un unico nome la forza comunicativa di tutte le nostre aziende». Finsea ha iniziato il suo viaggio

negli anni Settanta come agenzia marittima, rappresentando compagnie di rilievo quali Yang Ming Line, United Arab

Shipping Company, China Shipping Container Line e Grimaldi Lines; nel corso degli anni, ha poi ampliato le proprie

competenze ai traffici di rinfuse liquide e secche (Medmar Tramp). Il gruppo ha ulteriormente esteso le sue operazioni

diventando spedizioniere
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doganale (Sat), azionista di riferimento di Logtainer, uno dei più importanti operatori ferroviari nel Nord Ovest

italiano e acquisendo una società di autotrasporto, che oggi conta una flotta di 50 mezzi (Silt). La diversificazione ha

portato all'inclusione di una realtà nel mercato del project cargo e dei servizi break bulk, con un focus anche

sull'assistenza al comparto yachting attraverso un brand dedicato (Multi Marine Services); alla fondazione di Sinalefi,

agenzia marittima dedicata all'assistenza alle opere marittime, con il primo importante appalto per i lavori per la

costruzione della diga di Genova; al recente ingresso nella compagine societaria di Giuseppe Pierucci, operatore

livornese specializzato nei servizi logistici per il settore della vela, oggi official logistics provider del Team Luna Rossa

- Prada Pirelli e della Federazione Italiana Vela. Dal 2022, con l'ingresso in due nuove realtà nei Balcani, Finsea offre

servizi portuali e logistici anche in Slovenia, Croazia, Serbia e Bosnia, ampliando così la propria rete operativa in

Europa. Il gruppo è stato pioniere nella privatizzazione delle banchine portuali in Italia nel 1993, con la creazione del

Terminal Contenitori Porto di Genova - SECH di Calata Sanità, oggi continua la sua partecipazione nelle attività

terminalistiche come uno dei partner del Terminal Cilp di Livorno.
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GNV SIGLA CON ACCELLERON UN CONTRATTO DI MANUTENZIONE A LUNGO TERMINE
PER OLTRE 100 TURBOSOFFIANTI

Il contratto di durata quinquennale ha lo scopo di garantire l'affidabilità delle

turbosoffianti delle navi parte della flotta della Compagnia Denominato "Turbo

LifecycleCare", l'accordo garantisce a GNV una pianificazione dei costi e la

programmazione delle manutenzioni Genova,  10 g iugno 2024 -  GNV,

compagnia di traghetti del Gruppo MSC, ha siglato con Accelleron, un'azienda

leader a livello globale nel settore delle tecnologie di turbocompressione e

soluzioni di ottimizzazione per i motori, un contratto di manutenzione

denominato "Turbo LifecycleCare". L'accordo, di durata quinquennale, copre la

manutenzione e l'assistenza per oltre 100 turbosoffianti presenti nelle navi della

flotta di GNV. Accelleron fornirà un supporto completo, incluse parti di

ricambio e servizi 24/7, per la manutenzione dei turbosoffianti, garantendo

affidabilità operativa alla Compagnia. Davide Orecchia, Chief Technical Officer

di GNV, ha dichiarato: "Siamo convinti che avere un partner affidabile come

Accelleron per la manutenzione e l'assistenza sulle nostre turbosoffianti sia

fondamentale per l'operatività del nostro business. Questo contratto ci

garantisce che le turbosoffianti sulle nostre navi operino in condizioni

eccellenti, permettendoci di concentrarci sulla fornitura di un servizio di alto livello ai nostri passeggeri e clienti." La

tipologia di contratto Turbo LifecycleCare offre un'accurata pianificazione del budget e un'efficienza nella gestione dei

costi per gli operatori delle turbosoffianti Accelleron. L'accordo copre la fornitura dei ricambi standard, la sostituzione

per usura e la manodopera, riduce il rischio e il carico amministrativo del cliente, e garantisce la programmazione

delle manutenzioni. Tutti gli interventi sono eseguiti da personale specializzato di Accelleron che impiega

esclusivamente parti di ricambio originali, a garanzia di qualità e rapidità del servizio. Paolo Musso, Amministratore

Delegato di Accelleron Italia, ha dichiarato: "Con questo contratto, ribadiamo il nostro impegno a soddisfare le

esigenze dei nostri clienti garantendo un servizio di alta qualità e un approccio strutturato alla manutenzione. Il nostro

team ha lavorato a stretto contatto con GNV per comprenderne le necessità, e siamo convinti che questo accordo

rifletta il nostro impegno verso l'eccellenza nell'industria marittima.".

Informatore Navale
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Accordo Ramoge, presentati i risultati della campagna oceanografica

Il progetto è promosso da Francia, Principato di Monaco e Italia ed è rivolto

allo studio delle biodiversità in mare e alla lotta all'inquinamento marino Presso

la Capitaneria di porto di Genova, si è tenuta nei giorni scorsi, da parte dei

membri dell'accordo (intesa tra Francia, Principato di Monaco e Italia rivolto

allo studio delle biodiversità in mare e alla lotta all'inquinamento marino), la

presentazione dei risultati scientifici della campagna oceanografica sul Mar

Ligure del 2022. La Guardia Costiera rappresenta il braccio operativo del

ministero dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica in materia di lotta

dell'inquinamento e partecipa attivamente, facendone parte, agli organi che

costituiscono l'accordo RAMOGE. La presentazione si è svolta alla presenza

dei rappresentanti sia degli enti di ricerca scientifica sia delle Università della

Repubblica Francese del Principato di Monaco e dell'Italia, esperti nella

materia dello studio dell'ambiente marino sia sotto il profilo della biodiversità,

sia sotto il profilo della lotta all'inquinamento. Durante la campagna

oceanografica del 2022 sono state studiate le biodiversità presenti nei monti e

nei canyon presenti ad alte profondità. Inoltre, sempre ad alte profondità sono

state studiate le conseguenze prodotte da materiali inquinanti. La campagna oceanografica è stata anche l'occasione

per condividere tra Francia, Principato di Monaco e Italia metodi di studio comuni. Condividi Tag guardia costiera

ambiente Articoli correlati.

Informazioni Marittime
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Ports of Genoa: i lavori vanno avanti

GENOVA Nelle acque dei Ports of Genoa i lavori continuano ad andare

avanti nonostante la situazione ancora nebulosa nelle indagini che

coinvolgono anche l'ente portuale. A Vado Ligure la costruzione della nuova

diga va avanti a fianco della realizzazione dei cassoni della Nuova diga di

Genova. Dopo la demolizione di una porzione del muro paraonde tramite

esplosioni controllate e lavorazioni con escavatori che hanno frantumato il

cemento armato, è stato messo in galleggiamento il primo cassone in testata

dell'attuale diga di Vado. Il cassone dopo le operazioni necessarie, è stato

spostato davanti al terminal di Vado Gateway dove, insieme ai tre cassoni di

nuova costruzione posizionati nei mesi scorsi, formerà la barriera necessaria

a proteggere gli impianti di fabbricazione dei cassoni per la Nuova diga

genovese. Ma prima di essere spostato, Dario, l'impianto di prefabbricazione

galleggiante di Fincosit trainato da due rimorchiatori, è stato spostato dalla

diga di Vado alla testata della piattaforma multipurpose, dove è già iniziato il

getto per la realizzazione dei nuovi cassoni per Genova, in attesa dell'arrivo

della Tronds Barge 33. Ormeggiata a Genova Pra', permetterà di

incrementare notevolmente la produttività del cantiere e verrà impiegata per la costruzione dei cassoni in cemento

armato di dimensioni maggiori. Pe Vado lo spostamento del cassone messo in galleggiamento rappresenta il primo

passo verso la modifica del profilo attuale della diga: durante l'estate, verranno spostati anche gli altri cassoni: il

secondo e il terzo sono già stati liberati dal muro paraonde, mentre a breve riprenderanno le demolizioni con

esplosivo per liberare anche i restanti dieci moduli che verranno utilizzati per collegare i quattro cassoni di nuova

costruzione, affondati nei mesi scorsi, con quelli già allineati per comporre il nuovo profilo della diga. Il piano delle

lavorazioni è stato programmato in modo da poter procedere su più fronti contemporaneamente e sfruttare tale

sincronia per riutilizzare i materiali di risulta delle demolizioni nella costruzione del basamento sottomarino sul quale

poggeranno i cassoni. Il materiale viene versato due volte al giorno con l'ausilio nella nave San Marco Secondo,

mentre nelle altre aree di cantiere proseguono a ritmo sostenuto le attività di salpamento e riposizionamento delle

strutture della Nuova diga di Vado Ligure. E mentre vanno avanti i lavori per la diga di Genova, l'autorità marittima ha

interdetto il traffico navale nelle aree delimitate da boe gialle intermittenti nello specchio acqueo antistante il porto di

Genova Sampierdarena per consentire il corretto svolgimento delle attività. La navigazione sarà vietata fino al 30

Novembre 2026, così come la sosta, l'ancoraggio e qualsiasi altra attività connessa all'uso pubblico del mare. Le

uniche eccezioni riguardano i mezzi della Guardia Costiera, delle Forze di Polizia, i mezzi di soccorso durante

l'espletamento dei loro compiti istituzionali e i mezzi dei servizi tecnico-nautici coinvolti nelle operazioni all'interno

dell'area delimitata. Per quel che riguarda
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le unità in navigazione nelle vicinanze della zona interessata devono procedere a minima velocità, adottando rotte

che non interferiscano con le operazioni in corso.
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Il Prefetto Cinzia Torraco in visita alla Direzione Marittima di Genova

Giu 10, 2024 - Il Prefetto della Provincia di Genova, Cinzia Torraco, ha fatto

visita oggi alla Direzione Marittima di Genova, proprio in occasione della

Giornata della Marina Militare. Accolto dal Direttore Marittimo della Liguria,

Ammiraglio Ispettore Piero Pellizzari, il Prefetto di Genova ha presenziato

all'assemblea generale del personale, in cui è stata data lettura dei messaggi

augurali pervenuti dai massimi vertici politici e militari in occasione della

Giornata della Marina Militare, in ricordo dell'impresa di Premuda del 10 giugno

1918. Si è poi svolto un incontro in Sala "7 maggio" con tutti i Capi Reparto e

Capi Servizio ed una rappresentanza degli Uffici dipendenti, durante il quale

sono state illustrate le competenze e le funzioni del Corpo delle Capitanerie di

porto - Guardia Costiera a tutela della sicurezza della navigazione e della vita

umana in mare, e a tutela dell'ambiente e delle risorse ittiche, i principali risultati

operativi, l'articolazione degli uffici e dei mezzi presenti sul territorio, e le

caratteristiche del porto di Genova, tra i più importanti scali del Mediterraneo.

Infine il Prefetto è stato accolto a bordo della nuova Motovedetta classe 300,

specializzata nelle operazioni di ricerca e soccorso in mare, recentemente

assegnata alla Guardia Costiera genovese. La visita e la vicinanza del Signor Prefetto ha rappresentato motivo di

orgoglio e di rinnovato impulso nel servizio quotidiano per tutto il personale della Capitaneria di porto - Guardia

Costiera di Genova.
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Finsea presenta la rinnovata brand identity e l'evoluzione del posizionamento sul mercato

Giu 10, 2024 - Il gruppo Finsea, da quasi cinquant'anni protagonista della storia

del porto di Genova, annuncia un importante lavoro sull'identità visiva e sulla

struttura aziendale , divisa in unità di business specializzate Con una forza

lavoro di oltre 250 persone , più di 50 aziende controllate e partecipate e un

fatturato consolidato di circa 80 milioni di euro , Finsea ha intrapreso un

percorso di integrazione tra le sue aziende per comunicare in modo più

efficace le sue attività, cresciute e ampliate nel corso degli anni, e rispondere

così in modo più efficiente alle esigenze del mercato logistico e dei trasporti.

La nuova immagine del gruppo prevede la suddivisione in tre principali unità di

business che, lavorando in sinergia, offrono soluzioni specializzate in Italia,

Slovenia, Croazia, Serbia e Bosnia lungo tutte le fasi della catena logistica.

Finsea - Shipping agency , fornisce assistenza logistica, amministrativa e

rappresentanza commerciale sia agli armatori e agli operatori di navi sia agli

esportatori, importatori e trader che gestiscono le loro merci nei porti italiani,

distinguendosi per la competenza sia nei traffici regolari di linea sia nelle

operazioni spot delle navi volandiere, gestendo qualsiasi tipologia di carico.

Finsea - Land transport è la business unit dedicata al trasporto stradale e ferroviario di merci, mentre Finsea - Global

logistics coordina e gestisce tutti gli aspetti relativi alla spedizione delle merci via mare, aereo e terra, comprese le

pratiche doganali. Accanto all'attività core , Finsea conta due unità di business complementari: Finsea - Shipping

yards , attraverso la partecipazione nella holding Genova Industrie Navali, offre servizi di refitting, repair e new

building con quattro facilities nel Mediterraneo e Finsea - Shipping lines , attiva nel trasporto passeggeri attraverso

due compagnie di navigazione, BluNavy e Ichnusa Lines. Infine, Finsea - Group services è la business unit dedicata ai

servizi intragruppo, quali servizi amministrativo-finanziari, IT, comunicazione e marketing, acquisti, risorse umane,

claims , QHSE e gestione del patrimonio immobiliare. « La crescita del Gruppo negli anni ha avuto una forte

accelerazione con la creazione di nuove partnership e società, ognuna con il suo mercato di riferimento e un suo

brand - racconta Aldo Negri, amministratore delegato di Finsea - Da qualche tempo ci siamo resi conto che questa

frammentazione impediva di avere una visione d'insieme di Finsea e paradossalmente non ricondurre a nostro

Gruppo alcune attività principali. La nostra strategia oggi è quella di uscire sul mercato con una immagine unica e

convogliare verso un unico nome la forza comunicativa di tutte le nostre aziende ». Finsea ha iniziato il suo viaggio

negli anni Settanta come agenzia marittima, rappresentando compagnie di rilievo quali Yang Ming Line, United Arab

Shipping Company, China Shipping Container Line e Grimaldi Lines ; nel corso degli anni, ha poi ampliato le proprie

competenze ai traffici di rinfuse liquide e
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secche (Medmar Tramp). Il Gruppo ha ulteriormente esteso le sue operazioni diventando spedizioniere doganale

(Sat), azionista di riferimento di Logtainer, uno dei più importanti operatori ferroviari nel Nord Ovest italiano e

acquisendo una società di autotrasporto , che oggi conta una flotta di 50 mezzi (Silt). La diversificazione ha portato

all'inclusione di una realtà nel mercato del project cargo e dei servizi break bulk con un focus anche sull'assistenza al

comparto yachting attraverso un brand dedicato (Multi Marine Services); alla fondazione di Sinalefi, agenzia marittima

dedicata all' assistenza alle opere marittime , con il primo importante appalto per i lavori per la costruzione della diga

di Genova; al recente ingresso nella compagine societaria di Giuseppe Pierucci, operatore livornese specializzato nei

servizi logistici per il settore della vela , oggi official logistics provider del Team Luna Rossa - Prada Pirelli e della

Federazione Italiana Vela. Dal 2022, con l'ingresso in due nuove realtà nei Balcani , Finsea offre servizi portuali e

logistici anche in Slovenia, Croazia, Serbia e Bosnia, ampliando così la propria rete operativa in Europa. Il Gruppo è

stato pioniere nella privatizzazione delle banchine portuali in Italia nel 1993, con la creazione del Terminal Contenitori

Porto di Genova - Sech di Calata Sanità, oggi continua la sua partecipazione nelle attività terminalistiche come uno

dei partner del Terminal Cilp di Livorno.
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GNV schiera la migliore tecnologia per la stagione estiva

La nuova stagione estiva è ormai iniziata, ma non tutte le novità sono visibili

agli occhi di chi sale a bordo dei traghetti e delle navi da crociera. La

tecnologia, come spesso ormai accade, non si vede. Ma trasforma le

esperienze e il lavoro, anche per una maggiore sicurezza di bordo. Questo è il

caso di Smartlog, un software per facilitare le checklist legate alle operazioni

nautiche oltre alla reportistica e il monitoraggio delle unità. Anche se sembra

qualcosa di prettamente tecnico e legato agli aspetti più interni all'azienda, in

realtà Smartlog rappresenta una base di lavoro e di crescita in termini di

sicurezza, efficienza e puntualità di tutti i processi di imbarco e sbarco delle

unità di Gnv. Paolo Astarita Chief Nautical Operations Officer & Head of

Maritime Support Centre di Gnv : "Certamente non stiamo parlando di

qualcosa di assolutamente nuovo, ma è la prima volta che una compagnia di

traghetti porta a bordo una tecnologia solitamente utilizzata in ambito cruise.

Un passo in avanti notevole, sia in termini di efficienza sia per la sicurezza. E

con un forte beneficio per i nostri ospiti, che possono beneficiare di un sistema

molto più performante di tutti gli standard di legge". In Italia non esiste ancora

una digitalizzazione dei registri di bordo, e con noi resistono all'innovazione ben pochi altri paesi. "Purtroppo non

abbiamo ancora adottato ciò che nel resto del mondo è realtà da anni, e questo è un grande peccato a livello

nazionale", commenta Astarita. "Ma per forza di arriveremo, anche perché la scomodità di redigere ancora passo

dopo passo i registri a livello manuale, è evidente. Inoltre, dobbiamo considerare la lentezza del processo, mentre una

facile digitalizzazione delle attività di bordo lascerebbe più tempo e manovra agli ufficiali per lavorare su altri ambiti". Il

progetto di Smartlog Qui si inserisce Smartlog. I vari ponti di comando possiedono collettori che recepiscono i dati di

navigazione, inserendoli automaticamente in un software che, tramite l'utilizzo di ripetitori wifi a bordo dedicati alla

comunicazione interna, consentono a tutti i dispositivi preposti di avere i dati in tempo reale . E anche al Maritime

Support Centre di Genova, che può così avere una panoramica più chiara e trasparente di ciò che accade a bordo.

"La versatilità del software ci consente di aggiungere "Entry" dove e come vogliamo, e quindi possiamo avere

riscontri molto approfonditi su tutta una lunga serie di parametri. Che vanno ad affiancare i dati dei registri che per

legge, come detto, devono essere redatti ancora in forma manuale. Ma questo significa anche un grande impegno
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della compagnia per aggiungere sensoristica di bordo migliorare i processi di manutenzione monitorare i vari aspetti

della nave e delle attività commerciali di imbarco e sbarco nei porti ". Smartlog quindi diventa una base di lavoro che

supera di molto le prescrizioni di legge, e che potrà, nel prossimo futuro, essere implementata anche grazie a

telecamere intelligenti e nuove capacità tecnologiche. Anche, ad esempio,
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per gestire il parcheggio interno di auto elettriche, su cui non esiste ancora una normativa chiara in termini di

sicurezza. "Questi aspetti diventano molto rilevanti, anche perché le novità sono sempre di più e sempre più

ravvicinate. Smartlog, quindi, diventa una piattaforma per il futuro del lavoro a bordo, che può essere modulata ed

evoluta a piacimento. Sono stati fatti necessari training per tutto il personale, e questo va anche ad aggiungere

competenze specifiche alle crew che solcheranno i mari già a partire da questa estate". Leonardo Parigi.
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Siglato da Gnv con Accelleron un accordo di manutenzione per oltre 100 turbosoffianti

Navi Sarà fornirà un supporto completo, incluse parti di ricambio e servizi

24/7, per la manutenzione delle apparecchaiture garantendo affidabilità

operativa alla compagnia di Redazione SHIPPING ITALY Gnv, compagnia di

traghetti del Gruppo Msc, ha siglato con Accelleron, azienda attiva nel settore

delle tecnologie di turbocompressione e soluzioni di ottimizzazione per i

motori, un contratto di manutenzione denominato 'Turbo LifecycleCare'. Lo

rivela una nota in cui è specificato che l'accordo, di durata quinquennale, copre

la manutenzione e l'assistenza per oltre 100 turbosoffianti presenti nelle navi

della flotta di Gnv. Accelleron fornirà un supporto completo, incluse parti di

ricambio e servizi 24/7, per la manutenzione dei turbosoffianti, garantendo

affidabilità operativa alla compagnia. Davide Orecchia, chief technical officer

di Gnv, ha dichiarato: "Siamo convinti che avere un partner affidabile come

Accelleron per la manutenzione e l'assistenza sulle nostre turbosoffianti sia

fondamentale per l'operatività del nostro business. Questo contratto ci

garantisce che le turbosoffianti sulle nostre navi operino in condizioni

eccellenti, permettendoci di concentrarci sulla fornitura di un servizio di alto

livello ai nostri passeggeri e clienti". La compagnia di navigazione genvoese precisa inoltre che la tipologia di

contratto Turbo LifecycleCare offre un'accurata pianificazione del budget e un'efficienza nella gestione dei costi per gli

operatori delle turbosoffianti Accelleron. L'accordo copre la fornitura dei ricambi standard, la sostituzione per usura e

la manodopera, riduce il rischio e il carico amministrativo del cliente, e garantisce la programmazione delle

manutenzioni. Tutti gli interventi sono eseguiti da personale specializzato di Accelleron che impiega esclusivamente

parti di ricambio originali, a garanzia di qualità e rapidità del servizio. Paolo Musso, amministratore delegato di

Accelleron Italia, ha dichiarato: "Con questo contratto, ribadiamo il nostro impegno a soddisfare le esigenze dei nostri

clienti garantendo un servizio di alta qualità e un approccio strutturato alla manutenzione. Il nostro team ha lavorato a

stretto contatto con Gnv per comprenderne le necessità, e siamo convinti che questo accordo rifletta il nostro

impegno verso l'eccellenza nell'industria marittima". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY Si arricchisce ancora il panel di "MARE, FINANZA e ASSICURAZIONI" in programma il 14/6 a

Genova Davide Orecchia Paolo Musso.

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/06/10/siglato-da-gnv-con-accelleron-un-accordo-di-manutenzione-per-oltre-100-turbosoffianti/
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Assicurazioni marittime e claim: modelli italiano e nordeuropeo a confronto a Genova

Navi Molti i temi emersi durante il convegno organizzato dallo studio legale

Camera Vernetti preceduto da una serata a base di degustazioni di vini

organizzata da Rely Marine di Redazione SHIPPING ITALY Lo studio legale

Camera Vernetti e la società di marine surveyor Rely Marine nei giorni scorsi

hanno chiamato a raccolta a Genova alcuni dei nomi più importanti del mondo

legale e delle assicurazioni marittime per alcuni momenti di networking e

confronto culminati in un convegno dal titolo "Nordic and Italian approach in

claims handling and Underwriting" ospitato presso il Centro Cultura,

Formazione e Attività Forense dell'Ordine degli avvocati del capoluogo ligure.

Durante i lavori è stato possibile assistere a una comparazione in chiave

pratica della gestione dei sinistri nell'ambito del mercato nordico e italiano; una

tematica che assume ancor più rilevanza se si considera che il settore

marittimo scandinavo rappresenta oggi una grossa porzione del mercato

assicurativo marittimo. Due le tavole rotonde andate in scena: la prima

moderata dagli avvocati Herman Steen (Partner and Head of the Maritime and

Offshore Emergency Response Team at Wikibog Rein) e Guglielmo Camera

(Partner dello Studio legale Camera Vernetti) condita dalla prestigiosa presenza di Laurent Audaz (Head of Global

Insurance, Legal and Claims - Mediterranen Shipping Company S.A.), Marlena Truszczynska (Vice President Claims

Norwegian Hull Club), Victor Bogesjo Giset (Vice President Claims Norwegian Hull Club) e Tomaso Roncallo (SIAT

Marine Hull Claims); la seconda caratterizzata dagli interventi di Marlena Truszczynska (Vice President Claims

Norwegian Hull Club), Anders Dahl (Vice President Underwriting Norwegian Hull Club), Laurent Audaz (Head of Global

Insurance, Legal and Claims - Mediterranen Shipping Company S.A.) e Emanuele Carrara (SIAT Head of Marine Hull

Underwiriting). Fra i presenti, protagonista di vari interventi dalla platea, anche Wilco Alberda, commercial manager di

Smit. Nella prima parte dei lavori al centro del confronto il tema "Claim trends from Italian and Norwegian

perspectives" con un interessante focus sulla gestione del sinistro nell'immediatezza del fatto. Laurent Audaz ha

sottolineato che, dal lato dell'armatore, i primi aspetti da valutare sono le condizioni di salute dell'equipaggio,

l'accertamento di eventuali conseguenze di inquinamento marino, le condizioni della nave e poi, da ultimo, le

condizioni del carico trasportato. Nell'ottica degli assicuratori, dall'approccio nordico è risultata l'importanza di fornire

un'assistenza tempestiva e completa h24 caratterizzata da una solida cooperazione sia interna che esterna con gli

altri stakeholder (armatore, avvocati, broker, periti, etc.). In ogni caso, come spiegato da Tomaso Roncallo e

confermato da Marlena Truszczynska e Victor Bogesjo Giset, in questa fase è fondamentale raccogliere più

informazioni possibili sulla zona del sinistro, le condizioni del carico, le condizioni della nave e, di conseguenza,

provvedere alla nomina di tutti i professionisti che si rendono necessari per la gestione del sinistro.

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/06/10/assicurazioni-marittime-e-claim-modelli-italiano-e-nordeuropeo-a-confronto-a-genova/
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A livello comparativo, il fattore distintivo delle assicurazioni norvegesi si è dimostrato essere il fatto che esse

abbiano degli in-house team molto estesi. Questa caratteristica permette alle compagnie assicurative di essere

particolarmente proattive nella gestione dei sinistri, anche rispetto a quelli di grandi dimensioni e caratterizzati da

aspetti critici estremamente rilevanti e complessi. Tra i temi affrontati ha trovato poi ampio spazio il salvataggio

marittimo e l'avaria generale, ambiti nel quale è nuovamente emersa l'importanza di un'azione tempestiva nella

gestione del sinistro. Caratteristica principale dell'approccio Norvegese è, anche rispetto a questo caso, quella di

un'azione in team di specialisti, adibiti ai specifici aspetti che possono delinearsi durante la gestione della fase critica.

Da parte italiana è invece emersa la grande flessibilità del nostro sistema, in grado di effettuare delle operazioni

ispirate il più possibile a una cooperazione costruttiva, che abbia come obiettivo ultimo la buona riuscita del

salvataggio. Sono poi stati toccati i temi delle riparazioni e del loro pagamento, anche in questo ultimo caso, entrambi

gli approcci, quello italiano e quello scandinavo, seppur con modalità e stili diversi sono mossi da estrema

collaborazione tra le parti coinvolte. Nella seconda parte del panel è stato affrontato un altro tema molto attuale, forse

ancora più spinoso e imprevedibile, ovvero quello legato ai rischi di guerra. Si è sottolineato come nell'odierno

contesto geopolitico, caratterizzato da un'estrema instabilità, sia fondamentale prevedere contrattualmente quali sono

le aree all'interno delle quali non vi sono coperture assicurative. Molte assicurazioni, infatti, hanno escluso da

copertura per rischi di guerra aree critiche del globo. Risulta tuttavia impossibile per gli armatori eliminare questo tipo

di rischi che possono essere invece controllati e limitati con specifiche cautele. Infine, sottolineando il continuo

aggiornamento che vi è in ambito assicurativo, in conclusione del convegno organizzato dallo studio Camera Vernetti

si è parlato dei nuovi rischi di guerra che oggi vengono inseriti in copertura, come ad esempio quelli relativi agli

attacchi provenienti da droni. La sera prima del convegno tutti gli ospiti sia italiani che stranieri sono stati accolti da

Rely Marine, azienda guidata da Giuseppe Averame e Lorenzo Lonoce, per una cena con degustazione di vini presso

il ristorante Centro Surf di Genova. Erano presenti tutti i maggiori esponenti del mercato assicurativo e legale

genovese oltre a vari altri stakeholder attivi a vario titolo nella gestione dei rischi e dei sinistri marittimi. N.C.

ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY Si arricchisce ancora il panel di

"MARE, FINANZA e ASSICURAZIONI" in programma il 14/6 a Genova.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Le iconiche imbarcazioni Bertram si danno appuntamento al Porto Mirabello

Fervono i preparativi per la realizzazione del terzo rendez-vous di imbarcazioni

Bertram in Italia. Il Porto Mirabello ospiterà, da venerdì 14 a domenica 16

giugno, armatori provenienti da tutta Italia per partecipare all'evento promosso

dal Bertram Owners Club, sez. della Lega Navale di Lerici in collaborazione

con Bertram Yacht USA. "L'evento - sottolinea Paolo Leone, socio della Lega

Navale sez. di Lerici e ideatore del rendez - vous - vuole fare incontrare, per la

terza volta in Italia, gli appassionati di questa famiglia di barche iconiche, in un

week end interamente a loro dedicato. Saranno tre giorni di relax a terra e

sull'acqua, ma anche di esclusive attività sviluppate con la collaborazione del

Comando Interregionale Marittimo Nord della Marina Militare, condividendo

l'amore per queste incredibili barche, esplorando le meraviglie del Golfo, dei

suoi borghi e delle sue isole". È prevista la partecipazione di 20 barche: i

modelli iconici Bertram, dal 20 al 46 piedi, ma anche del nuovissimo 39' CC,

grazie al supporto di Baglietto/Bertram Yacht e del nuovo dealer Bertram per

l'Italia, Andrea Lotti, della Corte Lotti Marine S.r.l. Le barche saranno tutte

visibili al pubblico sul molo E di Porto Mirabello, riservato da venerdì sera, a

domenica mattina, a questo evento. Il programma prevede, per gli equipaggi partecipanti, la visita al Museo Tecnico

Navale e a una unità operativa, presso l'Arsenale Militare, nonché incontri dedicati ad approfondire diversi aspetti

della sicurezza in mare. L'ormai tradizionale navigata in parata nel Golfo e tra le isole concluderà, domenica mattina,

l'evento, per consentire a tutte le imbarcazioni un tranquillo ritorno a fine giornata verso i rispettivi porti di origine. La

partecipazione sarà esclusivamente ad invito, dato il limitato numero di posti disponibili e le formalità richieste

dall'accesso alla Base Militare. Per chi fosse interessato a partecipare o volesse ricevere informazioni, è possibile

contattare Paolo Leone (335270040, paolo.leone1410@gmail.com) o la segreteria della Lega Navale sez. di Lerici

(lerici@leganavale.it). Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/06/10/le-iconiche-imbarcazioni-bertram-si-danno-appuntamento-al-porto-mirabello-549869/
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Nave Ocean Viking attesa a Carrara con 64 migranti il 12 giugno

La nave ong Ocean Viking è in rotta nel mar Tirreno verso il porto Marina di

Carrara (Massa Carrara) dove è previsto l'attracco mercoledì mattina per

sbarcare 64 immigrati. L'arrivo della nave di Sos Mediterranée è previsto alle

7. Lo sbarco avverrà sulla banchina Fiorillo da dove i migranti saranno

accompagnati a Imm-Carrarafiere per il primo soccorso e le operazioni di

riconoscimento. Dopo essere stati visitati e assistiti i migranti partiranno per la

loro distribuzione nelle strutture di accoglienza. Per la Ocean Viking sarà la

seconda volta nel porto di Marina di Carrara dopo che vi era già approdata il

30 gennaio 2023. In totale per lo scalo apuano il prossimo sarà il 13/o sbarco.

Con i 64 migranti in arrivo mercoledì il conteggio totale delle persone sbarcate

a Carrara da quando il suo è stato dichiarato porto sicuro salirà a 1.548. Il

primo sbarco ci fu il 30 gennaio 2023.

(Sito) Ansa

Marina di Carrara

https://www.ansa.it/toscana/notizie/2024/06/10/nave-ocean-viking-attesa-a-carrara-con-64-migranti-il-12-giugno_830d870e-3266-4827-9490-c240b19b8a27.html
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Marina di Carrara aspetta lo sbarco di 64 migranti dalla Ocean Viking

L'arrivo mercoledì, oggi pomeriggio la riunione in Prefettura. La Ong SOS

Mediterranee critica ancora l'assegnazione di porti così lontani Sbarcherà

mercoledi a Marina di Carrara la nave della ONG SOS Mediterranee che ha

salvato 64 persone, di cui 12 minori, nelle acque libiche. I volontari hanno

recuperato il corpo senza vita di un migrante , presumibilmente parte

dell'equipaggio del naufragio che ha causato 11 vittime recuperate dalla Geo

Barens. La salma è stata trasbordata su una motovedetta della Guardia

Costiera per essere traferita a Lampedusa, così come disposto dal Ministero.

Nel pomeriggio riunione in prefettura a Carrara per coordinare le operazioni di

sbarco e smistamento. Ancora una volta, i portavoce delle ONG hanno

criticato aspramente la politica di assegnazione dei porti sicuri "Assegnando

porti così lontani - hanno dichiarato sui canali social i responsabili delle

operazioni di soccorso - le autorità italiane di fatto "svuotano" il Mediterraneo

centrale delle navi di soccorso come la Ocean Viking, lasciando quindi che

questi eventi tragici continuino ad accadere." Fu proprio la Ocean Viking, il 30

gennaio del 2023, ad aprire agli sbarchi di migranti il porto di  Marina d i

Carrara. Da allora ci sono stati 12 sbarchi. le procedure sono dunque ben collaudate durante tutte le operazioni di

soccorso e trasferimento dei migranti nelle varie località assegnate dal ministero.

Rai News

Marina di Carrara

https://www.rainews.it/tgr/toscana/articoli/2024/06/marina-di-carrara-aspetta-lo-sbarco-di-64-migranti-dalla-ocean-viking-c3e65f1b-4b5f-45f2-b0f0-51ce21203507.html
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Porto di Livorno, si riducono i pescaggi dei fondali

LIVORNO L'Autorità di Sistema portuale del Mar Tirreno Settentrionale ha

inviato ai vari concessionari le batimetrie risultanti dall'ultimo rilievo effettuato.

Sulla base di tali elementi, suffragati anche da verifiche effettuate dalla

Corporazione dei Piloti, da Palazzo Rosciano si è ritenuto necessario

disporre una temporanea riduzione dei limiti massimi di pescaggio,

ammissibile per le banchine citate in argomento. Un provvedimento resosi

necessario sia per la tutela degli interessi di sicurezza della navigazione sia in

relazione all'esigenza di prevenire eventi potenzialmente lesivi dell'incolumità

del personale che opera in banchina ed a bordo delle navi. Ai sensi dell'art. 7

del vigente Regolamento per la disciplina dei servizi e gli accosti nel porto di

Livorno, approvato e reso esecutivo con l'Ordinanza n.24/94 del 31.03.1994,

l'assegnazione degli ormeggi alle banchine è quindi subordinat a un

pescaggio inferiore ai valori specificati nella tabella allegata in fondo

all'articolo. A seguito di recenti sopralluoghi ed ispezioni subacquee eseguite

su alcune infrastrutture di banchina assentite in concessione, è emerso che

non sempre vengono eseguite da parte dei concessionari le manutenzioni

ordinarie e straordinarie delle aree e banchine di cui hanno la disponibilità, cui gli stessi sono obbligati per espressa

previsione contenuta negli atti concessori legge peraltro in una nota inviata lo scorso 20 maggio dell'Authority per

ricordare come sia a carico dei concessionari il dovere di procedere alla cosiddetta spalmatura' o dragaggio dei

sedimenti per il relativo ripristino dei pescaggi. In particolare, nel titolo concessorio viene espressamente enunciato,

sotto l'articolo titolato Manutenzione ordinaria e straordinaria, che il concessionario si impegna ad eseguire, a propria

cura e spese, tutti quei lavori che si rendessero necessari per il ripristino di strutture e delle superfici ricomprese nella

zona in utilizzazione che per qualsiasi ragione dovessero subire danneggiamenti in relazione all'esercizio delle attività

svolte.' precisa il documento. In alcuni atti concessori viene riportato anche il seguente inciso: Rimane inteso che

competerà alla Autorità Portuale l'esecuzione della manutenzione straordinaria strutturale della banchina portuale

consegnata in utilizzazione, nei limiti dei fondi che verranno all'uopo stanziati dal ministero dei Lavori Pubblici. L'AdSp

però si affretta anche a evidenziare come detti fondi non sono più disponibili da anni e pertanto tale indisponibilità,

parimenti alle previsioni dell'art.17 del soppresso Regolamento d'uso delle aree demaniali marittime richiamate all'art.

43 comma 1 e 2 del nuovo Regolamento, non permette a questa AdSP di sostituirsi al concessionario negli oneri di

manutenzione straordinaria anche strutturale previsti contrattualmente. La stessa opera di ripristino delle eventuali

cavità nella struttura immersa della banchina rientra tra gli interventi di manutenzione straordinaria che, in relazione

all'esercizio delle attività svolte da codeste società, in caso di danneggiamento

Messaggero Marittimo

Livorno
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(derivante perlopiù dall'effetto delle manovre di ormeggio e di disormeggio delle proprie unità navali) devono essere

eseguiti senza ritardo, allo scopo di evitare l'aggravarsi del danno o danni ulteriori alle infrastrutture demaniali.si

ricorda ancora nella nota. Il fondale immediatamente prospiciente il piede della banchina, per un'ampiezza pari a 2

volte il battente d'acqua della banchina, facendo parte del cuneo di spinta passiva del complesso banchina-terreno,

contribuisce fortemente nelle verifiche di stabilità globale della banchina stessa. Pertanto nei doveri di manutenzione

straordinaria del concessionario rientra anche quello di vigilare e provvedere all'eventuale ripristino, con idoneo

materiale inerte, della quota del fondale immediatamente prospiciente l'opera qualora venga dilavato e/o scavato

dall'azione erosiva delle eliche di manovra delle navi che impegnano l'accosto in concessione è l'ammonimento di

Palazzo Rosciano. Secondo i più recenti indirizzi della comunità europea in materia di porti, in ottemperanza alle

previsioni di cui alla L. 84/1994, la stessa AdSp garantisce invece la manutenzione dei fondali interessati dai transiti

navali della generalità degli utenti, escludendosi che possano essere eseguiti rispristini dei fondali prospicienti gli

accosti in concessione che, in quanto tali, sono interessati esclusivamente dall'ormeggio delle unità navali destinate

ad essere lavorate da codeste società. La richiesta ai concessionari è quella quindi di mettere in campo un

monitoraggio costante, attraverso periodiche ispezioni subacquee, con cadenza semestrale, con i risultati e le

relazioni da inviare poi all'AdSp. PER CONSULTARE LE NUOVE MISURE QUI: pescaggio fondali Livorno

Messaggero Marittimo

Livorno
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E' sempre forte la passione per il mare: successo per l'Open Day del Cantiere Rossini

Martedì 11 Giugno 2024, 06:06 2 Minuti di Lettura PESARO Il Cantiere Rossini

nei giorni scorsi ha celebrato con grande successo il proprio Open Day in

occasione del World Boating Day, un evento globale che promuove la

passione per il mare e l'industria nautica in generale. Pesaro , con il suo porto

dedicato agli yacht, è stata al centro dell'attenzione con una partecipazione

massiccia di appassionati. Durante l'Open Day, moltissime persone hanno

affollato il Cantiere Rossini, cogliendo l'opportunità di scoprire ed esplorare le

loro strutture. Un cantiere moderno e pionieristico, specializzato nella

ripitturazione di grandi imbarcazioni e costruito con le più avanzate tecnologie

per garantire i migliori risultati con un impatto ambientale minimo. Lo staff del

cantiere ha condiviso con entusiasmo i segreti del mondo della nautica,

spiegando il processo di refitting senza tralasciare alcun aspetto. È stata

evidenziata l'importanza della regione Marche per l'industria nautica,

riconosciuta come una delle regioni leader in Italia nella costruzione di navi e

imbarcazioni, con un fatturato regionale che nel 2022 ha superato 1 miliardo di

euro grazie alle esportazioni. Cantiere Rossini è inoltre un membro fondatore

della Marche Yachting and Cruising, un'associazione che promuove la collaborazione tra le aziende della nautica e del

turismo marittimo nella regione Marche. L'evento, grazie al patrocinio dell'Autorità di Sistema Portuale di Ancona, è

stato incluso nell'iniziativa Italian Port Days. © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.corriereadriatico.it/pesaro/pesaro_ultime_notizie_successo_open_day_del_cantiere_rossini-8173016.html
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Stasera il concerto della Marina Militare

Questa mattina festeggiamenti al porto, nonostante il meteo incerto. Ieri lunghe

file per la visita delle navi. Tanti curiosi agli stand di piazza della Vita Daria

Geggi CIVITAVECCHIA - Hanno provato fino all'ultimo, ma alla fine si sono

arresi al troppo vento. E così la Marina Militare ha deciso di rinviare a questa

sera alle 18,30 il concerto della banda a piazza della Vita. Ieri in molti agli

stand e in visita alle navi. Alle 10,30 la cerimonia ufficiale al porto alla presenza

delle autorità.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/stasera-il-concerto-della-marina-militare-ts6mc5vp
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Giornata della Marina: Civitavecchia risponde presente

Grande partecipazione questa mattina in porto per la cerimonia ufficiale alla

presenza delle autorità e delle alte cariche della Difesa. Lunghe file ieri per la

visita alle unità navali. Alle 18.30 il concerto CIVITAVECCHIA - Il tempo incerto

e la pioggia che è tornata ad affacciarsi questa mattina non hanno fermato i

tantissimi civitavecchiesi che hanno voluto assistere alla cerimonia ufficiale per

la Giornata della Marina Militare, alla presenza di molte autorità, alla presenza

tra gli altri del ministro della Difesa Guido Crosetto, del Capo di Stato

Maggiore Giuseppe Cavo Dragone, del Capo di stato maggiore della Marina

Militare Enrico Credendino, del sottosegretario alla Difesa Isabella Rauti.

Schierati in banchina i diversi raggruppamenti; a fare da cornice le unità navali

che, in questi giorni, sono state aperte al pubblico. La partecipazione, anche in

questo caso, è stata ampia, con lunghe file difficili da smaltire nei tempi

indicati. In apertura di cerimonia il lancio di quattro incursori paracadutisti del

Raggruppamento Subacqueo ed incursori della Marina Militare, da un

elicottero SH90 e da un'altezza di 4000 piedi, mentre a chiudere l'evento il

passaggio di tre elicotteri e un doppio passaggio del jet F-35, sulle note

dell'Inno d'Italia. Durante la cerimonia, le navi Thaon di Revel e Morosini (PPA - Multi Purpose Combat Ship) hanno

ricevuto la Bandiera di Combattimento, a nave Vulcano è stata conferita la Medaglia d'Oro al merito di Marina per

l'impegno umanitario profuso a favore della popolazione colpita dal conflitto tra Israele e Hamas nella Striscia di

Gaza, e l'ammiraglio di squadra Francesco Ricci è stato insignito della Medaglia d'oro al valore di Marina per la

valorizzazione del Castello Aragonese di Taranto. «Ogni giorno, le donne e gli uomini della Marina Militare - ha

spiegato il ministro Crosetto - dimostrano uno straordinario spirito di servizio e una professionalità che rende onore

all'Italia, che rende orgoglioso me, quale Ministro della Difesa e tutto il Paese». Crosetto che, dopo essere passato in

rassegna gli schieramenti e le unità navali, si è intrattenuto con i bambini ed i ragazzi presenti in banchina, tra selfie e

sorrisi. La tre giorni di festa si chiuderà questa sera, alle 18.30, con l'esibizione della Banda della Marina Militare,

rinviato ieri sera per il maltempo. L'appuntamento è a piazza della Vita, con ingresso libero e gratuito.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/giornata-della-marina-civitavecchia-risponde-presente-kkm8xx0b
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A Civitavecchia la Giornata della Marina, Crosetto: "Grazie alla difesa si mantiene la
sicurezza e si tutelano le democrazie"

Presenti le più alte cariche istituzionali della Difesa e della Marina Militare

ROMA - Questa mattina, al porto d i  Civitavecchia, è stata celebrata la

Giornata della Marina , alla presenza delle più alte cariche istituzionali della

Difesa e della Marina Militare e con la partecipazione del ministro della Difesa,

Guido Crosetto , del Capo di Stato Maggiore della Marina Militare, ammiraglio

di squadra Enrico Credendino e del Capo di Stato Maggiore della Difesa,

ammiraglio Giuseppe Cavo Dragone. "Grazie alla difesa si può mantenere la

sicurezza, si difendono le democrazie, la libertà e la pace - ha detto Crosetto -

. Lo abbiamo capito e lo stiamo capendo in questi anni ancora di più di come

lo capivamo anni fa". La Giornata della Marina, aperta dal messaggio del

Presidente della Repubblica, commemora l'anniversario dell'Azione di

Premuda del 10 giugno 1918 , un'importante e audace operazione navale della

Prima Guerra Mondiale. In quell'occasione, i Motoscafi Anti Sommergibili 15 e

21 , guidati dal capitano di corvetta Luigi Rizzo, attaccarono e affondarono la

corazzata nemica Szent Istvan , prevenendo un'incursione contro il blocco

antisommergibili alleato nel Canale d'Otranto. Durante la cerimonia, le navi

Paolo Thaon di Revel e Francesco Morosini hanno ricevuto la bandiera di combattimento e la Nave Vulcano è stata

insignita della medaglia d'oro al merito per il suo eccezionale servizio di assistenza sanitaria, come nave ospedale

nell'ambito dell'operazione Levante, ai pazienti provenienti dalla Striscia di Gaza. "Dobbiamo ricordare- dichiara il

ministro Crosetto- che abbiamo oltre 30 navi e 4.000 uomini impegnati per la nostra sicurezza e la nostra economia.

La missione nel Mar Rosso sostiene dei cargo merci che portano, all'interno dell'Italia o fuori, ricchezze, il lavoro delle

nostre industrie, degli operai e il progetto del nostro ingegno; che difendono magari internet e le linee di gas ed

elettriche sui fondali del mare. Non siamo solo impegnati dal punto di vista militare ma in un concetto di sicurezza

sempre più ampio perché le guerre non sono solo tradizionali ma anche ibride, cercano di colpire l'economia e non

soltanto i territori". Il Capo di Stato Maggiore della Marina Militare , ammiraglio di squadra Enrico Credendino ha

spiegato che "negli ultimi due anni ci siamo dovuti confrontare, repentinamente e inaspettatamente con minacce

nuove, soprattutto nella dimensione marittima, con missili balistici e ipersonici, attacchi cibernetici e impiego di droni.

A fronte di questo cambio di scenario abbiamo messo in campo la nostra indole adattiva, intensificando e

rifocalizzando l'addestramento e adottando un vero cambio di mentalità nel perseguire il realismo, attraverso la

valorizzazione quotidiana dei ritorni dal campo". Per il Capo di Stato Maggiore della Difesa , ammiraglio Giuseppe

Cavo Dragone , la Giornata di oggi "è un momento importante per celebrare virtù e valori che la Marina Militare

condivide con le altre Forze Armate, in un legame indissolubile fatto di storia e tradizioni che illumina il percorso

Dire

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.dire.it/10-06-2024/1051552-a-civitavecchia-la-giornata-della-marina-crosetto-grazie-alla-difesa-si-mantiene-la-sicurezza-e-si-tutelano-le-democrazie/
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attuale della Difesa, in un complesso scenario geopolitico attuale".

Dire

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Stasera il concerto della Marina Militare

CIVITAVECCHIA - Hanno provato fino all'ultimo, ma alla fine si sono arresi al

troppo vento. E così la Marina Militare ha deciso di rinviare a questa sera alle

18,30 il concerto della banda a piazza della Vita. Ieri in molti agli stand e in

visita alle navi. Alle 10,30 la cerimonia ufficiale al porto alla presenza delle

autorità. Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/553385/stasera-il-concerto-della-marina-militare.html
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Nave Palinuro in mostra sul lungomare: visite gratuite oggi e domani

Il veliero della Marina Militare ormeggiato davanti alla scalinata Virgilio. Dalle

ore 18 accoglierà i cittadini Nave Palinuro stazione davanti alla scalinata

Virgilio, sul lungomare di Brindisi, dove sarà visitabile (gratuitamente) dalle ore

18 alle 20 di oggi (lunedì 10 giugno) e per tutta la giornata di domani. Il veliero

della Marina Militare è arrivato a Brindisi sabato scorso, in occasione del G7

che si terrà dal 13 al 15 giugno. Fino a stamattina ha stazionato nel Seno di

Levante, nei pressi della sede dell'Autorità di sistema portuale.  Po i  s i  è

spostata nel cuore del porto interno, dove la si può ammirare in tutto il suo

splendoare. La apprezzeranno, di sicuro, anche i crocieristi della Msc

Magnifica che intorno alle ore 16 arriveranno a Brindisi. A vivacizzare il

lungomare anche il mercatino degli hobbisti allestito davanti alla sede della

Capitaneria di porto e la nave da crociera "Mykonos Magic", che sta

accogliendo le forze dell'ordine aggregate in vista del vertice internazionale.

Video popolari.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/video/nave-palinuro-marina-militare-visite-g7-porto-brindisi.html
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Inidonee all'uso 150 cabine dell'ex Costa Magica in porto a Brindisi

Navi Proteste dei sindacati delle forze dell'ordine per le condizioni della nave

scelta per ospitare gli agenti impiegati nel G7 di Redazione SHIPPING ITALY

Passata da quasi un anno e mezzo alla nuova proprietà, la nave da crociera ex

Costa Magica (di proprietà di una società veicolo, Mykonos Magic,

intenzionata a ribattezzarla Goddes of the night per il nuovo brand crocieristico

Neonyx Cruises) non sembra essere stata rimessa completamente a nuovo

prima del suo impiego come floating hotel in Puglia. Almeno questo è quel che

si evince dalla reazione delle forze di polizia a valle della visita condotta sulla

nave che, in attesa di tornare a operare nelle crociere da luglio, è stata scelta

come albergo per gli agenti impegnati a Brindisi per il G7. "Durante le

operazioni di accoglienza e sistemazione del personale di Polizia di Stato,

Arma dei Carabinieri e Guardia di Finanza, messo a disposizione della

Questura di Brindisi per i servizi di ordine e sicurezza pubblica del G7, si è

potuto constatare come circa 150 delle oltre 1.500 cabine della nave Mykonos

Magic siano risultate inidonee all'uso" ha riferito la Prefettura di Brindisi. La

Fsp Polizia ha definito "surreale l'accoglienza riservata a molti colleghi, una

vergogna agli occhi del mondo" e puntuali sono state le criticità richiamate da Siap, "dal sistema di climatizzazione

non funzionante, ai bagni inservibili, alle docce non funzionanti dalle quali esce acqua sporca e fredda, alle stanze

maleodoranti, consegnate tra l'altro dopo ore di attesa, si ripete senza neppure l'acqua per dissetarsi". Una situazione

"insanabile" che ha portato la sigla sindacale a chiedere "l'immediato trasferimento di quel personale in altre strutture".

"I militari sono stati ospitati su una nave in condizioni pessime dal punto di vista igienico-sanitario e non solo. Gli

hotspot che ospitano i migranti sono di gran lunga più decorosi ed igienicamente più puliti. Tanti soldi sprecati per una

discutibile organizzazione che umilia il personale in divisa" ha detto Antonio Tarallo, segretario Nazionale dell'Unione

Sindacale Italiana Carabinieri. Sulla stessa linea d'onda il Siulp (Sindacato Unitario Lavoratori Polizia): "Perdite di

acqua dall'impianto di condizionamento e dai sanitari dei bagni, stanze in condizioni vergognose con materiale che

esce dagli split dei condizionatori e si deposita sulle lenzuola dei letti, nonché condizionatori guasti nelle cabine

centrali, quindi senza possibilità di aerazione esterna, con un microclima infernaleLa nota più dolente, anche a voler

trascurare l'assenza di cassette di sicurezza per il deposito delle armi personali, riguarda l'innumerevole quantità di

bagni intasati e non funzionanti". Commenti negativi Siulcc - Sindacato italiano unitario lavoratori carabinieri "La nave

che ospiterà le forze di polizia sembra che non riunisca i minimi requisiti di convivenza. I carabinieri sono disposti ai

sacrifici ma dopo un turno di lavoro hanno il diritto di riposare in condizioni dignitose. l'ennesima dimostrazione di una

capacità logistica imbarazzante ed impreparata".

Shipping Italy

Brindisi

https://www.shippingitaly.it/2024/06/10/inidonee-alluso-150-cabine-dellex-costa-magica-in-porto-a-brindisi/
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Dura anche la nota del Sim Gdf: "Ci chiediamo con rabbia e delusione: era davvero così difficile organizzare per

tempo l'alloggio di migliaia di persone a Brindisi per il G7? Oppure i nostri governanti erano troppo occupati con altre

faccende per garantire condizioni adeguate ai nostri agenti che sacrificano tutto per la sicurezza della nazione?". Dal

canto suo la Prefettura ha fatto sapere che "subito la Questura di Brindisi, con il suo vertice in testa, si è adoperata

per una puntuale verifica della situazione che ha consentito fin dalla mattinata odierna di avviare la ricerca di strutture

alloggiative alternative anche nelle limitrofe province di Lecce e Taranto. Il personale sarà impiegato nei servizi

previsti solo a emergenza risolta. Di tutte le iniziative in corso sono informati i rispettivi comandi e le organizzazioni

sindacali". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY Si arricchisce ancora il

panel di "MARE, FINANZA e ASSICURAZIONI" in programma il 14/6 a Genova.

Shipping Italy

Brindisi
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ADSP DEL MARE DI SARDEGNA Porto di Olbia - La security rinviene e sequestra pietre da
San Teodoro

Nel corso delle ispezioni ai passeggeri in imbarco dal porto di Olbia - Isola

Bianca, gli agenti della Security dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di

Sardegna hanno fermato una famiglia di turisti di Faenza, in partenza per

Civitavecchia, con al seguito un carico di pietre prelevate dalle spiagge di San

Teodoro. Il maltolto, due sassi di grandi dimensioni più alcuni di piccola taglia,

è stato rinvenuto all ' interno di due sacchi nel bagagliaio dell'auto e

immediatamente segnalato alla sezione operativa territoriale dell'Agenzia delle

Dogane per le attività d'ufficio.

Informatore Navale

Olbia Golfo Aranci

http://www.informatorenavale.it/news/adsp-del-mare-di-sardegna-ispezioni-della-security-e-sequestro-pietre-prelevate-dalla-spiaggia-di-san-teodoro/
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Porto di Olbia, la Security dell'AdSP ha sequestrato un carico di sassi prelevate dalle
spiagge di San Teodoro

Giu 10, 2024 Nel corso delle ispezioni ai passeggeri in imbarco dal porto di

Olbia - Isola Bianca, gli agenti della Security dell'Autorità di Sistema Portuale

Sea Reporter

Olbia Golfo Aranci

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 59

del Mare di Sardegna hanno fermato una famiglia di turisti di Faenza, in

partenza per Civitavecchia, con al seguito un carico di pietre prelevate dalle

spiagge di San Teodoro. Il maltolto, due sassi di grandi dimensioni più alcuni di

piccola taglia, è stato rinvenuto all'interno di due sacchi nel bagagliaio dell'auto

e immediatamente segnalato alla sezione operativa territoriale dell'Agenzia

delle Dogane per le attività d'ufficio.

https://www.seareporter.it/porto-di-olbia-la-security-delladsp-ha-sequestrato-un-carico-di-sassi-prelevate-dalle-spiagge-di-san-teodoro/
https://www.seareporter.it/porto-di-olbia-la-security-delladsp-ha-sequestrato-un-carico-di-sassi-prelevate-dalle-spiagge-di-san-teodoro/
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Nuovi attacchi alle navi nella regione del Golfo di Aden

Colpita la portacontainer "MSC Tavvishi" della Mediterranean Shipping

Company La portacontainer MSC Tavvishi della Mediterranean Shipping

Company impiegata nel servizio di linea Petra che collega il porto di Singapore

con Salalah e Gibuti è stata colpita sabato da un missile balistico anti-nave

lanciato da un'area dello Yemen controllata dai ribelli Houthi. Lo ha reso noto

l'US Central Command specificando che la nave ha subito danni ma ha

proseguito il proprio viaggio. L'United Kingdom Maritime Trde Operations

(UKMTO) della britannica Royal Navy ha precisato che il missile ha colpito la

parte poppiera della portacontenitori a circa 70 miglia nautiche a sud-ovest di

Aden causando un incendio che tuttavia non ha impedito alla nave di

procedere verso il successivo porto di scalo. Il Centcom ha comunicato,

inoltre, che un secondo missile è stato abbattuto dalle forze navali della

coalizione presenti nell'area. Riferendosi agli attacchi contro le navi attuati

questo fine settimana nella regione, Yahya Sare'e, portavoce dei miliziani

yemeniti Houthi, ha affermato che due navi hanno violato il divieto di ingresso

nei porti della Palestina occupata. Sare'e ha specificato che un incendio

sarebbe divampato anche sulla Norderney, nave della tedesca Reederei M. Lauterjung operata dalla sua società di

ship management Sunship Schiffahrtskontor.

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240814-Nuovi-attacchi-navi-Golfo-Aden.asp
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Progetto per la realizzazione di un porto crociere a Bajamar (Messico)

Murano Global Investments annuncia la sigla di un accordo non vincolante con

un operatore crocieristico La società immobiliare londinese Murano Global

Investments, specializzata in investimenti nel settore alberghiero e

commerciale, ha annunciato di aver sottoscritto un accordo non vincolante con

un primario operatore crocieristico al fine di valutare la possibilità di realizzare

un porto crociere a Bajamar, nello Stato messicano della Bassa California.

L'azienda inglese ha evidenziato che tale opportunità rappresenta un

importante miglioramento del progetto iniziale che prevedeva di realizzare nel

sito un hotel e un parco industriale, in quanto con un porto per le navi da

crociera la destinazione verrebbe arricchita da un altro hotel e da un centro

commerciale. «È importante sottolineare - ha affermato l'amministrazione

delegato della Murano, Elias Sacal - che non ci sono altri porti crocieristici in

prossimità del nostro sito. Ciò farebbe dello sviluppo di un porto un'iniziativa

assolutamente strategica e vantaggiosa per Murano, per l'operatore

crocieristico e per l'economia locale».

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240817-Progetto-porto-crociere-Bajamar-Messico.asp
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DFDS venderà le proprie mini crociere alla Gotlandsbolaget

La cessione includerà le navi "Crown Seaways" e "Pearl Seaways" costruite

nel 1994 e 1989 Copenaghen/Visby La danese DFDS venderà le proprie mini

crociere realizzate con le due navi Crown Seaways e Pearl Seaways sulla rotta

tra Oslo, Frederikshavn e Copenhagen alla svedese Gotlandsbolaget. La

cessione, che comporterà il passaggio alla compagnia svedese di circa 800

persone, includerà le due unità navali e le attrezzature portuali. L'attività, che

nel 2023 ha movimentato circa 700mila passeggeri, passerà di mano per circa

400 milioni di corone danesi (54 milioni di euro).

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20240820-DFDS-vende-mini-crociere-a-Gotlandsbolaget.asp
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Msc Crociere, salgono a mille i transfert per Copenaghen

Nelle ultime settimane la compagnia ha visto un significativo aumento delle

prenotazioni dei voli charter per i crocieristi che si imbarcano dall'Italia in Nord

Europa Il Nord Europa è una destinazione sempre più gradita tra i crocieristi

italiani. Msc Crociere ha infatti registrato nelle ultime settimane un aumento

significativo di prenotazioni per i 7 voli charter organizzati quest'estate in

partenza dall'aeroporto di Verona e diretti a Copenaghen, dove sono in

programma crociere tra i fiordi norvegesi a bordo dell'ammiraglia Msc Euribia ,

ultima arrivata nella flotta della compagnia. Oltre mille passeggeri, in

maggioranza italiani, hanno infatti già usufruito di questa tipologia di

collegamento che permette di raggiungere comodamente il porto di partenza

della crociera direttamente dall'aeroporto scaligero. Se i primi tre voli previsti a

giugno e luglio sono andati sold out, rimangono ancora pochi posti a

disposizione per i viaggi programmati per il 21 luglio, 4 e 18 agosto e per il

primo settembre. Da Copenaghen Msc Euribia offrirà un itinerario di 8 giorni e

7 notti che farà tappa presso i fiordi norvegesi di Hellesylt, Flam, Geranger e

Molde, oltre al porto tedesco di Kiel, prima di fare ritorno nella capitale danese.

«La scelta di programmare voli charter da Verona per i passeggeri che hanno prenotato una crociera in Nord Europa

si sta rivelando vincente - ha dichiarato il direttore commerciale di Msc Crociere, Luca Valentini. «L'hub di Verona si

trova infatti in una posizione strategica e facilmente raggiungibile da tutte le principali regioni del Nord Italia e non

solo, il che sta convincendo molti crocieristi a preferire questa soluzione di viaggio. Sul trend delle prenotazioni,

stiamo riscontrando un forte utilizzo del canale online, a cui si affianca però una fetta consistente di persone che si

affidano alle agenzie di viaggi, che offrono una consulenza personalizzata ancora oggi impareggiabile». Msc Euribia

ha festeggiato lo scorso maggio il suo primo 'compleanno' dopo essere stata la prima nave ad effettuare una crociera

ad emissioni zero. Nel suo primo viaggio di posizionamento dai cantieri Chantiers de l'Atlantique a Saint-Nazaire in

Francia fino a Copenaghen ha infatti utilizzato un rifornimento di bio-Lng consentendo così un risparmio di 43

tonnellate di carburante. Condividi Tag msc crociere crociere Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Focus

https://www.informazionimarittime.com/post/msc-crociere-salgono-a-mille-i-transfert-per-copenaghen
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MSC Crociere, boom prenotazioni dei voli charter da Verona a Copenghen per le crociere
in Nord Europa

Giu 10, 2024 Ginevra - Il Nord Europa è una destinazione sempre più gradita

tra i crocieristi italiani. MSC Crociere ha infatti registrato nelle ultime settimane

un vero e proprio boom di prenotazioni per i 7 voli charter organizzati

quest'estate in partenza dall'aeroporto di Verona e diretti a Copenaghen, dove

sono in programma crociere tra i Fiordi norvegesi a bordo dell'ammiraglia

MSC Euribia , ultima arrivata nella flotta della Compagnia e tra le navi

ecologicamente più avanzate al mondo. Oltre 1.000 passeggeri, in

maggioranza italiani, hanno infatti già usufruito di questa tipologia di

collegamento che permette di raggiungere comodamente il porto di partenza

della crociera direttamente dall'aeroporto scaligero. Se i primi tre voli previsti a

giugno e luglio sono andati sold out, rimangono ancora pochi posti a

disposizione per i viaggi programmati per il 21 luglio, 4 e 18 agosto e per il 1°

settembre. Da Copenaghen MSC Euribia offrirà un itinerario di 8 giorni e 7

notti che farà tappa presso gli spettacolari Fiordi norvegesi di Hellesylt, Flam,

Geranger e Molde, oltre al porto tedesco di Kiel, prima di fare ritorno nella

capitale danese. «La scelta di programmare voli charter da Verona per i

passeggeri che hanno prenotato una crociera in Nord Europa si sta rivelando vincente - ha dichiarato il Direttore

Commerciale di MSC Crociere, Luca Valentini « L'hub di Verona si trova infatti in una posizione strategica e

facilmente raggiungibile da tutte le principali regioni del Nord Italia e non solo, il che sta convincendo molti crocieristi a

preferire questa soluzione di viaggio. Sul trend delle prenotazioni, stiamo riscontrando un forte utilizzo del canale

online, a cui si affianca però una fetta consistente di persone che si affidano alle agenzie di viaggi, che offrono una

consulenza personalizzata ancora oggi impareggiabile». A bordo di MSC Euribia sono presenti le tecnologie

ambientali più moderne al mondo, tra cui sistemi avanzati di trattamento delle acque reflue, di gestione dei rifiuti e di

depurazione dei gas di scarico. Sotto il profilo dell'efficienza energetica, MSC Euribia vanta prestazioni superiori ai

più recenti requisiti EEDI (Energy Efficiency Design Index) dell'IMO. La nave emette infatti fino al 19% di emissioni di

gas serra in meno per passeggero, rispetto alle navi di oggi che utilizzano combustibili marini convenzionali, e fino al

44% di gas serra in meno rispetto alle navi costruite solo 10 anni fa. La nave ha festeggiato lo scorso maggio il suo

primo 'compleanno' dopo essere stata la prima nave ad effettuare una crociera ad emissioni zero. Nel suo primo

viaggio di posizionamento dai cantieri Chantiers de l'Atlantique a Saint-Nazaire in Francia fino a Copenaghen, ha

infatti utilizzato un rifornimento di bio-Lng consentendo così un risparmio di 43 tonnellate di carburante.
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Estate 2024: le 7 spiagge europee da visitare assolutamente in crociera

Giu 10, 2024 - L'avvicinarsi dell'estate porta con sé il desiderio di esplorare

meraviglie naturali e immergersi nell'azzurro del mare. Crocierissime, agenzia

web leader in Italia interamente dedicata al mondo delle crociere, svela una

selezione esclusiva delle 7 spiagge più affascinanti da scoprire in Europa,

individuate attraverso un'analisi degli itinerari proposti tra le principali

compagnie di crociera. Queste splendide baie sono facilmente raggiungibili

durante una crociera nelle destinazioni più ambite dall'87% dei crocieristi

italiani, ossia il Mediterraneo Occidentale o Orientale (che include le Isole

Greche), grazie alla loro vicinanza e facilità di accesso dai principali porti della

nostra Penisola, ma anche per i colori delle loro acque cristalline e le

esperienze da vivere. Le spiagge scelte offrono infatti panorami mozzafiato e

atmosfere uniche, garantendo ai viaggiatori momenti di autentica bellezza e

serenità durante la loro crociera. "I nostri consulenti vantano una conoscenza

approfondita degli itinerari offerti dalle maggiori compagnie internazionali e,

proprio grazie alla loro competenza e passione, abbiamo selezionato le 7

mete esclusive per la prossima estate" afferma Laura Amoretti, CEO di

Crocierissime. "In quanto agenzia web leader in Italia dedicata al mondo delle crociere, noi di Crocierissime

proponiamo ai nostri clienti autentiche esperienze di viaggio, come le spiagge più incantevoli e le attività più

coinvolgenti da non perdere. I crocieristi che si affidano a noi possono contare su un servizio di alta qualità che

trasforma ogni vacanza in un'esperienza unica, ricca di momenti indimenticabili e di scoperte sorprendenti." Le 7

spiagge imperdibili del Mediterraneo secondo Crocierissime Barcelona - Barceloneta: situata nel cuore della vivace

città di Barcellona, Barceloneta è una delle spiagge più famose della Spagna ed offre una splendida vista sul famoso

skyline di Barcellona. Lungo il suo tratto di sabbia dorata si trovano numerosi chioschi, ristoranti e bar, che la rendono

un luogo ideale per rilassarsi. Si può raggiungere questa destinazione partendo da uno dei principali porti italiani,

come Genova, Savona, Civitavecchia e Napoli con un itinerario classico di 7-10 giorni oppure una crociera delle città

storiche che includono visite delle città di Barcellona, Valencia e Lisbona. Palma di Maiorca - Magaluf: Magaluf è una

delle spiagge più animate di Maiorca, celebre per la sua vita notturna e le attività acquatiche. La spiaggia è circondata

da una ricca vegetazione e offre tramonti mozzafiato. Per visitare questa meta si può scegliere una crociera di 7-10

giorni che includono diverse destinazioni nel Mediterraneo occidentale, come Barcellona, Marsiglia, Palma di Maiorca

(da cui si può raggiungere Magaluf), oppure una crociera delle Baleari che prevede soste a Ibiza, Maiorca, e Minorca.

Ibiza - Cala Olivera: Cala Olivera è una spiaggia tranquilla e appartata situata nella parte orientale di Ibiza. Accessibile

solo via mare o attraverso un sentiero pedonale, questa baia offre un'oasi di pace
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e tranquillità lontano dalla folla. Le sue acque cristalline sono ideali per il nuoto e lo snorkeling, mentre i visitatori

possono godere di una giornata di relax al sole, lontano dal trambusto della città. Per raggiungere questo paradiso si

può partire da diversi porti, come Genova, Napoli, Civitavecchia, Palermo approfittando dell'itinerario estivo durante

la classica crociera di 7 notti che fa tappa a Ibiza e in altri porti del Mediterraneo Occidentale. Marsiglia - Calanques:

le Calanques sono una serie di calette rocciose situate lungo la costa sud-est di Marsiglia, conosciute per la loro

bellezza naturale e la ricchezza di flora e fauna marina. Queste insenature offrono un ambiente ideale per escursioni,

arrampicate, kayak e snorkeling, consentendo ai visitatori di esplorare paesaggi mozzafiato e fare esperienze uniche

a stretto contatto con la natura. Marsiglia è raggiungibile con una crociera di 7-10 giorni che tocca anche le storiche

città di Barcellona, Palma di Maiorca, Napoli, e Civitavecchia (Roma). Santorini - Kamari Beach (spiaggia nera) :

Kamari Beach è una delle spiagge più iconiche di Santorini, caratterizzata dalla sua sabbia nera vulcanica e dalle

acque cristalline del Mar Egeo. Le scogliere circostanti creano un'atmosfera suggestiva, che è possibile vivere

partendo dai principali porti italiani come Venezia, Trieste, Bari e Ancona; le soluzioni predilette per questo genere di

vacanza sono le crociere delle Isole Greche che toccano anche Mykonos, Creta, Rodi, o per chi si può permettere un

periodo più lungo lontano da casa, le crociere di 7-14 giorni per visitare anche Atene e Corfù, partendo dai principali

porti italiani. Mykonos - Agios Stefanos : situata a nord di Mykonos Town, Agios Stefanos è una spiaggia tranquilla e

accogliente, ideale per le famiglie e coloro che cercano una fuga rilassante. Le sue acque poco profonde e calme la

rendono perfetta per nuotare e praticare sport acquatici come il paddle board e il kayak. Per visitare questa meta è

possibile optare per una crociera delle Isole Greche o su viaggi di 7 o anche 14 giorni, in base alle proprie esigenze.

Spalato - Bavice : Bavice è la spiaggia più famosa di Spalato, conosciuta per la sua sabbia finissima e le acque poco

profonde. È particolarmente popolare tra le famiglie grazie alla sua atmosfera accogliente e alla presenza di strutture

ricreative come parco giochi per bambini e campi da beach volley. Le crociere che fanno tappa a Bavice partono

anche da porti minori come Ravenna e Ancona nel Mare Adriatico e, oltre a Spalato, toccano altre città croate come

Dubrovnik, Kotor o la vivace isola di Hvar.
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Secondo report del Centro Studi Fedespedi sulla crisi di Suez

Nel Mediterraneo, avvantaggiati i porti più vicini a Gibilterra La crisi di Suez, a

circa sei mesi dall'inizio, con il conseguente rilevante calo delle navi in transito

nel canale egiziano, suscita «preoccupazione per la possibile perdita di traffico

dei porti mediterranei, e al suo interno di quelli italiani». Lo evidenzia un

secondo report sulla "Crisi di Suez" del Centro Studi Fedespedi che, tra gli

effetti possibili, si sofferma sulla «riorganizzazione dei servizi da parte delle

compagnie, con un maggiore utilizzo del transhipment e una riduzione dei porti

con servizi diretti, oppure una diversa rotazione con cancellazione di porti, o

inserimento di nuovi. Queste eventualità - sottolinea il documento - potrebbero

riguardare anche i porti italiani». «In effetti, osservando la struttura dell'offerta -

spiega il report di Fedespedi - si possono notare vari cambiamenti da parte

delle compagnie, anche a livello di servizi intramed, tra l'altro in continuo

divenire. Alcuni esempi, tra i molti che potrebbero essere fatti: X-Press

Feeders ha attivato un nuovo servizio che collega Tangeri e Algeciras con

Savona, Civitavecchia, Salerno, Napoli; ONE ha riorganizzato il servizio

feeder AIB aggiungendo Trieste e il Pireo (Pireo, Alessandria, Damietta,

Koper, Trieste, Venezia, Ancona), CMA-CGM ha rimosso Genova e Livorno dal servizio Euronaf (ALGOM)

rimpiazzandoli con Barcellona (Barcellona, Marsiglia, Valencia, Algeciras, Orano, Mostaganem). Ripetiamo - precisa il

report - è ancora presto per valutare gli effetti della crisi di Suez sui porti del Mediterraneo in tutti i suoi aspetti. Quello

che si può dire, sulla base dei primi dati disponibili, relativi ai traffici 2024, è che la situazione che si è venuta a creare

sta in effetti avvantaggiando, diremmo inevitabilmente, i porti più vicini a Gibilterra, come Tangeri (terminal Eurokai:

+26%) e quelli spagnoli (complessivamente +12,1%), ma sono buoni anche i risultati dei ben più lontani porti turchi. i

porti del North Range anche loro in crescita (+4,5%), ma al momento su valori inferiori a quelli dei porti mediterranei

censiti. Per quanto riguarda i porti italiani evidenziano nel complesso una flessione del 3,2%. Tra quelli censiti, in

crescita La Spezia (+8,9%), Salerno (+5,1%) e Genova (+1,1%), mentre gli altri mostrano tutti un segno negativo, in

particolare quelli adriatici, come Trieste, i cui risultati sono influenzati dalla riduzione delle attività di transhipment,

Venezia e Ravenna. Sui porti italiani, oltre alla crisi di Suez, pesa l'andamento poco brillante del commercio estero,

che ha fatto registrare, nei primi due mesi del 2024, rispetto allo stesso bimestre del 2023, una modesta crescita delle

esportazioni (+0,6%) e una decisa contrazione delle importazioni (-10,4%)».
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Estate 2024: le 7 spiagge europee da visitare assolutamente in crociera

. Un viaggio tra le spiagge più suggestive del Mediterraneo, dalla Spagna alla

Croazia senza dimenticare le isole greche . . L'avvicinarsi dell'estate porta con

sé il desiderio di esplorare meraviglie naturali e immergersi nell'azzurro del

mare . Sanremo, 10 giugno 2024 - Crocierissime svela una selezione

esclusiva delle 7 spiagge più affascinanti da scoprire in Europa, individuate

attraverso un'analisi degli itinerari proposti tra le principali compagnie di

crociera. Queste splendide baie sono facilmente raggiungibili durante una

crociera nelle destinazioni più ambite dall'87% dei crocieristi italiani, ossia il

Mediterraneo Occidentale o Orientale (che include le Isole Greche), grazie alla

loro vicinanza e facilità di accesso dai principali porti della nostra Penisola, ma

anche per i colori delle loro acque cristalline e le esperienze da vivere. Le

spiagge scelte offrono infatti panorami mozzafiato e atmosfere uniche,

garantendo ai viaggiatori momenti di autentica bellezza e serenità durante la

loro crociera. "I nostri consulenti vantano una conoscenza approfondita degli

itinerari offerti dalle maggiori compagnie internazionali e, proprio grazie alla

loro competenza e passione, abbiamo selezionato le 7 mete esclusive per la

prossima estate" afferma Laura Amoretti, CEO di Crocierissime. "In quanto agenzia web leader in Italia dedicata al

mondo delle crociere, noi di Crocierissime proponiamo ai nostri clienti autentiche esperienze di viaggio, come le

spiagge più incantevoli e le attività più coinvolgenti da non perdere. I crocieristi che si affidano a noi possono contare

su un servizio di alta qualità che trasforma ogni vacanza in un'esperienza unica, ricca di momenti indimenticabili e di

scoperte sorprendenti." Le 7 spiagge imperdibili del Mediterraneo Barcelona - Barceloneta: situata nel cuore della

vivace città di Barcellona, Barceloneta è una delle spiagge più famose della Spagna ed offre una splendida vista sul

famoso skyline di Barcellona. Lungo il suo tratto di sabbia dorata si trovano numerosi chioschi, ristoranti e bar, che la

rendono un luogo ideale per rilassarsi. Si può raggiungere questa destinazione partendo da uno dei principali porti

italiani, come Genova, Savona, Civitavecchia e Napoli con un itinerario classico di 7-10 giorni oppure una crociera

delle città storiche che includono visite delle città di Barcellona, Valencia e Lisbona. Palma di Maiorca - Magaluf:

Magaluf è una delle spiagge più animate di Maiorca, celebre per la sua vita notturna e le attività acquatiche. La

spiaggia è circondata da una ricca vegetazione e offre tramonti mozzafiato. Per visitare questa meta si può scegliere

una crociera di 7-10 giorni che includono diverse destinazioni nel Mediterraneo occidentale, come Barcellona,

Marsiglia, Palma di Maiorca (da cui si può raggiungere Magaluf), oppure una crociera delle Baleari che prevede soste

a Ibiza, Maiorca, e Minorca. Ibiza - Cala Olivera: Cala Olivera è una spiaggia tranquilla e appartata situata nella parte

orientale di Ibiza. Accessibile solo via mare o attraverso un sentiero
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pedonale, questa baia offre un'oasi di pace e tranquillità lontano dalla folla. Le sue acque cristalline sono ideali per il

nuoto e lo snorkeling, mentre i visitatori possono godere di una giornata di relax al sole, lontano dal trambusto della

città. Per raggiungere questo paradiso si può partire da diversi porti, come Genova, Napoli, Civitavecchia, Palermo

approfittando dell'itinerario estivo durante la classica crociera di 7 notti che fa tappa a Ibiza e in altri porti del

Mediterraneo Occidentale. Marsiglia - Calanques: le Calanques sono una serie di calette rocciose situate lungo la

costa sud-est di Marsiglia, conosciute per la loro bellezza naturale e la ricchezza di flora e fauna marina. Queste

insenature offrono un ambiente ideale per escursioni, arrampicate, kayak e snorkeling, consentendo ai visitatori di

esplorare paesaggi mozzafiato e fare esperienze uniche a stretto contatto con la natura. Marsiglia è raggiungibile con

una crociera di 7-10 giorni che tocca anche le storiche città di Barcellona, Palma di Maiorca, Napoli, e Civitavecchia

(Roma). Santorini - Kamari Beach (spiaggia nera): Kamari Beach è una delle spiagge più iconiche di Santorini,

caratterizzata dalla sua sabbia nera vulcanica e dalle acque cristalline del Mar Egeo. Le scogliere circostanti creano

un'atmosfera suggestiva, che è possibile vivere partendo dai principali porti italiani come Venezia, Trieste, Bari e

Ancona; le soluzioni predilette per questo genere di vacanza sono le crociere delle Isole Greche che toccano anche

Mykonos, Creta, Rodi, o per chi si può permettere un periodo più lungo lontano da casa, le crociere di 7-14 giorni per

visitare anche Atene e Corfù, partendo dai principali porti italiani. Mykonos - Agios Stefanos: situata a nord di

Mykonos Town, Agios Stefanos è una spiaggia tranquilla e accogliente, ideale per le famiglie e coloro che cercano

una fuga rilassante. Le sue acque poco profonde e calme la rendono perfetta per nuotare e praticare sport acquatici

come il paddle board e il kayak. Per visitare questa meta è possibile optare per una crociera delle Isole Greche o su

viaggi di 7 o anche 14 giorni, in base alle proprie esigenze. Spalato - Bavice: Bavice è la spiaggia più famosa di

Spalato, conosciuta per la sua sabbia finissima e le acque poco profonde. È particolarmente popolare tra le famiglie

grazie alla sua atmosfera accogliente e alla presenza di strutture ricreative come parco giochi per bambini e campi da

beach volley. Le crociere che fanno tappa a Bavice partono anche da porti minori come Ravenna e Ancona nel Mare

Adriatico e, oltre a Spalato, toccano altre città croate come Dubrovnik, Kotor o la vivace isola di Hvar.
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Da Fedespedi i numeri sull'impatto della crisi in Mar Rosso nel 2024 sui porti italiani

Porti La crisi militare in Mar Rosso e la scelta delle compagnie di navigazione

che trasportano container di circumnavigare l'Africa è costata cara ai porti

italiani dell'Adriatico mentre sembra in qualche modo aver favorito una ripresa

dei traffici sulle banchine dell'alto Tirreno. È questa una delle evidenze che

emerge dal report dedicato agli impatti della crisi [] di Nicola Capuzzo La crisi

militare in Mar Rosso e la scelta delle compagnie di navigazione che

trasportano container di circumnavigare l'Africa è costata cara ai porti italiani

dell'Adriatico mentre sembra in qualche modo aver favorito una ripresa dei

traffici sulle banchine dell'alto Tirreno. È questa una delle evidenze che emerge

dal report dedicato agli impatti della crisi di Suez sul settore del trasporto

marittimo appena pubblicato dal Centro Studi Fedespedi. Una delle

informazioni più originali e interessanti è quella riguardante i traffici di container

movimentati dai maggiori porti italiani dalla quale emerge che Genova (+1,15),

La Spezia (+8,9%) e Salerno (+5,1%) nei primi tre mesi del 2024 hanno visto

crescere il numero di box imbarcati e sbarcati mentre Trieste (-17,3%),

Venezia (-12%) e Ravenna (-15,8%) sembrano aver pagato il prezzo più caro

del baricentro delle rotte commerciali Asia - Europa spostatosi dal canale di Suez allo Stretto di Gibilterra. Fra gli altri

scali maggiori del paese si registrano poi flessioni anche a Napoli (-2,8%) e a Savona (-18,4%). Il report pubblicato

dal Centro Studi Fedespedi prende in esame gli impatti della crisi di Suez sul settore del trasporto marittimo con un

bilancio dei 6 mesi dal suo scoppio e l'analisi evidenzia, in particolare, la riduzione dei passaggi dal canale di Suez

(-50% nelle prime settimane del 2024) determinata dalla scelta delle compagnie di navigazione di optare per il

passaggio per il Capo di Buona Speranza. La ricerca evidenzia che il cambio delle rotte e, dunque, delle rotazioni ha

impattato sul costo dei noli interessati da una nuova fase di crescita. In particolare, i prezzi dei noli marittimi delle rotte

verso il Mediterraneo registrano un aumento del 44% rispetto ai valori medi del 2023. Allo stesso modo la necessaria

riprogrammazione delle tratte ha avuto conseguenze negative sul livello di servizio in termini giorni medi di ritardo e

soprattutto di percentuale di navi arrivate secondo la data prestabilita (54,6% il tasso di puntualità di aprile 2024 vs 62,

2% di aprile 2023). Dall'osservatorio emerge, come mostrano in effetti i numeri, che la programmazione delle nuove

rotte sta avvantaggiando i porti del Mediterraneo più vicini allo stretto di Gibilterra come Tangeri (dove il terminal

Eurokai registra una crescita del 26%) e i porti spagnoli (complessivamente in crescita del 12,1%). La

riorganizzazione dei servizi da parte delle compagnie marittime comporta un maggiore utilizzo del transhipment e una

riduzione dei porti con servizi diretti. A questo proposito non è un caso che anche la port authority di Genova e

Savona abbia appena evidenziato un'impennata di trasbordo
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di container nel mese di aprile sulle banchine dei porti di sua competenza Il presidente di Fedespedi, Alessandro

Pitto, ha commentato queste risultanze dicendo: "I porti italiani evidenziano nel complesso una flessione del 3,2% nel

primo trimestre del 2024 su cui pesa, tuttavia, anche l'andamento poco brillante del commercio internazionale nei primi

due mesi dell'anno: esportazioni +0,6% e importazioni -10,4%. Occorre investire sulla nostra capacità di essere

competitivi sul mercato del commercio internazionale, recuperando in questo modo eventuali quote di traffico perse a

causa delle mancate toccate delle rotte presso i nostri porti". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA

GRATUITA DI SHIPPING ITALY.
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Tutti a bordo: Taoticket vive la stagione di crescita delle crociere

"Quando abbiamo iniziato, nel 2007, le crociere erano viste come una tipologia

di vacanza per età avanzate, per anziani, o tutt'al più per le famiglie. Mentre il

periodo della pandemia ha cambiato tanto, e ne vediamo gli effetti soprattutto

quest'anno". Matteo Lorusso direttore generale di Taoticket , commenta così la

crescita notevole del settore cruise negli ultimi anni, che aumenta nel 2024,

stando alle previsioni, anche rispetto al 2019. " Ciò che salta più all'occhio è il

fatto che non esista più una vera stagionalità . Una volta esistevano dei mesi

di picco, mentre ora, anche grazie a un cambiamento forte nei termini assoluti

della fruizione del lavoro, registriamo periodi più omogenei e generalizzati. Ma

sono le crociere, a essere cambiate molto. Le navi sono sempre più grandi e

più comode , in grado di rispondere alle necessità delle famiglie e delle coppie

più giovani. E quindi sono sempre più interessanti anche per un pubblico che,

anche pochi anni fa, non avrebbe preso in considerazione questo genere di

esperienze di viaggio". Il mondo cruise rappresenta oggi una fetta intorno al 3-

5% del turismo globale, e oggi - stando ai numeri dell'osservatorio interno

all'azienda genovese, l'età media del crocierista è di 39 anni. "Due persone su

tre saliranno a bordo quest'estate per la prima volta. Ma oltre all'età e alla fruizione, sono cambiati anche i costi. Da

vacanza d'élite, la crociera è diventata più democratica e aperta, accessibile anche per pubblici molto più generalisti.

Senza per questo perdere la qualità dell'esperienza, anzi. Nel 2024 si trovano a bordo divertimenti di ogni genere, e

soprattutto per tutte le età". L'esperienza di Taoticket Taoticket è l'agenzia di viaggi leader in Italia nella vendita di

crociere online , nasce come agenzia di viaggi nel 2007, ma univa al suo interno la base di una società di informatica.

"Siamo stati lungimiranti, abbiamo coniugato le capacità del digitale alla ricerca di turismo di qualità. A distanza di 17

anni, abbiamo raggiunto numeri importanti e siamo oggi presenti a Genova, ma sviluppandoci non soltanto in tutta

Italia, ma anche in Asia. Un nostro dipartimento si occupa specificatamente di questo mercato, dove sono impegnate

quattro persone madrelingua cinesi, che lavorano su tutte le piattaforme social gestite da Pechino. Un investimento

che ha già portato centinaia di persone a bordo delle navi da crociera di origine asiatica". "Nel 2023 abbiamo messo

a bordo 25.000 persone, per un valore di fatturato da circa 25 milioni di euro. A febbraio abbiamo coniugato

l'intelligenza artificiale al settore, rendendo disponibile questa opportunità anche al nostro team commerciale.

Un'opzione in più per il nostro back-office, che così ha accorciato i tempi di risposta al cliente e che può lavorare in

maniera più efficace". Tornando ai numeri generali delle crociere, l'Osservatorio Ticketcrociere racconta come i

crocieristi di questa estate spenderanno, in media, poco più di 1200 a testa, con un aumento di circa 100 rispetto allo

scorso anno. I costi sono spesso relative alla sistemazione di
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bordo, con il 40% degli ospiti di bordo che scelgono le cabine dotate di balcone, per godersi al massimo

l'esperienza di viaggio. Viaggio, ma dove? Il Mediterraneo resta il grande desiderio degli utenti, raggiungendo oltre

l'80% delle prenotazioni, mentre il 12% punta le atmosfere magiche e più raccolte del Nord Europa. Aumentano gli

italiani che per l'estate in crociera preferiscono l'Italia, favoriti anche dal numero di porti d'imbarco lungo le coste della

penisola che permettono di ridurre i tempi di viaggio, con Genova, Civitavecchia, Napoli e Bari (nell'ordine) scali

principali per gli ospiti a bordo. "La nostra crescita nel settore rispecchia anche la capacità del mondo crociere di

sapersi rinnovare e di saper guardare oltre sé stesso, mettendo in primo piano un forte impegno verso la sostenibilità,

la diversificazione delle esperienze di divertimento e le capacità di muoversi anche verso regioni totalmente nuove

rispetto al passato, come Dubai e l'area del golfo persico". Leonardo Parigi.
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Incubo noli container spot da 20mila dollari a Feu fra Asia e Europa

Economia La dinamica del mercato del trasporto di box via mare continua a

preoccupare gli analisti, fra rincari tariffari e squilibrio fra taruiffe spost e

contratti a lungo termine di Redazione SHIPPING ITALY Tariffe spot da 20mila

dollari per Feu sulla rotta Asia-Europa: è questo lo scioccante scenario cui si

potrebbe arrivare secondo alcuni analisti dopo il vorticoso aumento dei noli

delle ultime settimane. "Il mercato dei container rimane molto ristretto con una

domanda forte, una capacità limitata delle navi, box fuori posizione e

congestione in Asia: un mix che porta a un ritmo più frenetico di prenotazioni

da parte di spedizionieri e rivenditori" ha osservato la banca d'investimento

Jefferies. L'alta stagione normalmente inizia a giugno, ma quest'anno pare

esser stata anticipata a maggio, con i caricatori preoccupati per i tempi di

navigazione più lunghi legati alla circumnavigazione dell'Africa provocata

dall'instabilità geopolitica in Mar Rosso. "L'attuale rapida impennata dei tassi

ricorda l'ondata pandemica in Asia-Europa. Inoltre, la maggiore distanza di

navigazione potrebbe comportare nuovi l ivel l i  massimi di  tar i f fe,

sostanzialmente superiori al picco della pandemia" hanno avvertito gli analisti

danesi di Sea-Intelligence nel loro ultimo rapporto settimanale. Se la tariffa pagata per miglio nautico raggiungesse lo

stesso livello registrato durante la pandemia, l'analisi di Sea-Intelligence mostra che le tariffe spot toccherebbero

18.900 dollari per feu da Shanghai a Rotterdam, 21.600 dollari per feu da Shanghai a Genova e 2.200 dollari per feu

sul backhaul da Rotterdam a Shanghai. Al loro picco assoluto durante la pandemia, i tassi sull'Asia-Europa hanno

appena superato la soglia dei 14.000 dollari per feu all'inizio del 2022. "I vettori hanno imparato dalla pandemia che è

possibile aumentare le tariffe spot, di più e più velocemente di quanto chiunque avesse mai ritenuto possibile. Se la

crisi attuale persiste, tutte le scommesse su dove potrebbero arrivare i tassi spot marginali sono perdute" ha aggiunto

Sea-Intelligence. Diverse navi di linea stanno pianificando supplementi per l'alta stagione a partire da metà giugno che

porteranno a un ulteriore aumento di 1.000 dollari per Feu nelle tariffe di trasporto rispetto ai livelli attuali attraverso le

rotte transpacifiche e Asia-Europa. L'indice Shanghai Containerized Freight (, pubblicato venerdì scorso, è aumentato

di altri 140 punti a 3.184,87, il livello più alto dall'agosto 2022, mentre l'indice composito World Container della Drewry,

pubblicato giovedì scorso, è balzato del 12% a 4.716 dollari per feu, in aumento del 181% rispetto alla stessa

settimana dell'anno scorso. L'indice Drewry è pari al 232% in più rispetto alla media del 2019, tassi pre-pandemici di

1.420 dollari. Un recente sondaggio di Freightos, una piattaforma di prenotazione di box, ha rilevato che dall'inizio di

maggio, quasi il 70% dei beneficial cargo owner e degli spedizionieri con contratti marittimi a lungo termine s'è visto

ritardare le partenze o riposizionare i container sul mercato spot
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o ha avviato rinegoziazioni contrattuali con i vettori per aumentare i loro livelli di spazi con noli a lungo termine.

Emily Stausboll, analista di Xeneta, una piattaforma di tariffe di trasporto, ha dichiarato: "I rapporti tra vettori,

caricatori e spedizionieri diventano critici in periodi come questo, quando il mercato spot aumenta notevolmente e le

tariffe a lungo termine non seguono l'esempio. Maggiore è il differenziale tra le tariffe di trasporto marittimo a lungo e

a breve termine, maggiore è il rischio che la partenza del carico slitti (per la precedenza accordata dal vettore ai

carichi spot)". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.
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Finsea riorganizza il marchio e rivela due acquisizizoni messe a segno

Porti Riviste struttura aziendale e suddivisione in unità di business per

recuperare una visione d'insieme sulla multiforme realtà del gruppo genovese,

da poco sbarcato nell'ex Jugoslavia di Redazione SHIPPING ITALY Il gruppo

Finsea, da quasi cinquant'anni attivo nel porto di Genova nonché in altri scali

italiani e ora anche in quelli delle ex repubbliche jugoslave, ha annunciato "un

importante lavoro sull'identità visiva e sulla struttura aziendale, divisa in unità di

business specializzate". Con una forza lavoro di oltre 250 persone, più di 50

aziende controllate e partecipate e un fatturato consolidato di circa 80 milioni

di euro, Finsea ha intrapreso un percorso di integrazione tra le sue aziende per

comunicare in modo più efficace le sue attività, cresciute e ampliate nel corso

degli anni, e rispondere così in modo più efficiente alle esigenze del mercato

logistico e dei trasporti: "La nuova immagine del gruppo prevede la

suddivisione in tre principali unità di business che, lavorando in sinergia,

offrono soluzioni specializzate in Italia, Slovenia, Croazia, Serbia e Bosnia

(con l'acquisto di AdriaSea e GateExpress nel 2022, ndr ) lungo tutte le fasi

della catena logistica". Finsea - Shipping agency, fornisce assistenza logistica,

amministrativa e rappresentanza commerciale sia agli armatori e agli operatori di navi sia agli esportatori, importatori

e trader che gestiscono le loro merci nei porti italiani, distinguendosi per la competenza sia nei traffici regolari di linea

sia nelle operazioni spot delle navi volandiere, gestendo qualsiasi tipologia di carico. Finsea - Land transport è la

business unit dedicata al trasporto stradale e ferroviario di merci, mentre Finsea - Global logistics coordina e gestisce

tutti gli aspetti relativi alla spedizione delle merci via mare, aereo e terra, comprese le pratiche doganali. Accanto

all'attività core, Finsea conta due unità di business complementari: Finsea - Shipping yards, attraverso la

partecipazione nella holding Genova Industrie Navali, offre servizi di refitting, repair e new building con quattro

facilities nel Mediterraneo e Finsea - Shipping lines, attiva nel trasporto passeggeri attraverso due compagnie di

navigazione, BluNavy e Ichnusa Lines. Infine, Finsea - Group services è la business unit dedicata ai servizi

intragruppo, quali servizi amministrativo-finanziari, IT, comunicazione e marketing, acquisti, risorse umane, claims,

QHSE e gestione del patrimonio immobiliare. "La crescita del Gruppo negli anni ha avuto una forte accelerazione con

la creazione di nuove partnership e società, ognuna con il suo mercato di riferimento e un suo brand" racconta Aldo

Negri, amministratore delegato di Finsea. "Da qualche tempo ci siamo resi conto che questa frammentazione

impediva di avere una visione d'insieme di Finsea e paradossalmente non ricondurre a nostro gruppo alcune attività

principali. La nostra strategia oggi è quella di uscire sul mercato con una immagine unica e convogliare verso un unico

nome la forza comunicativa di tutte le nostre aziende". Finsea ha iniziato il suo viaggio negli anni Settanta come
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agenzia marittima, rappresentando compagnie di rilievo quali Yang Ming Line, United Arab Shipping Company,

China Shipping Container Line e Grimaldi Lines; nel corso degli anni, ha poi ampliato le proprie competenze ai traffici

di rinfuse liquide e secche (Medmar Tramp). Il Gruppo ha ulteriormente esteso le sue operazioni diventando

spedizioniere doganale (Sat), azionista di riferimento dell'operatore intermodale e ferroviario Logtaine e acquisendo

una società di autotrasporto, che oggi conta una flotta di 50 mezzi (Silt). La diversificazione ha portato all'inclusione di

una realtà nel mercato del project cargo e dei servizi break bulk, con un focus anche sull'assistenza al comparto

yachting attraverso un brand dedicato (Multi Marine Services); alla fondazione di Sinalefi, agenzia marittima dedicata

all'assistenza alle opere marittime, con il primo importante appalto per i lavori per la costruzione della diga di Genova;

al recente ingresso nella compagine societaria di Giuseppe Pierucci, operatore livornese specializzato nei servizi

logistici per il settore della vela, oggi official logistics provider del Team Luna Rossa - Prada Pirelli e della

Federazione Italiana Vela. Dal 2022, con l'ingresso in due nuove realtà nei Balcani, Finsea offre servizi portuali e

logistici anche in Slovenia, Croazia, Serbia e Bosnia, ampliando così la propria rete operativa in Europa. Il gruppo è

stato pioniere nella privatizzazione delle banchine portuali in Italia nel 1993, con la creazione del Terminal Contenitori

Porto di Genova - Sech di Calata Sanità, e oggi continua la sua partecipazione nelle attività terminalistiche come

partner della livornese Cilp. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.
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Tornano a salire i finanziamenti bancari alle navi ma l'Italia è fuori dalla Top 40

Economia Pubblicata la consueta analisi di Petrofin Research che evidenzia

come forme alternative di credito (in primis il leasing) stiano crescendo a ritmo

maggioremente elevato di Redazione SHIPPING ITALY Porti 10 Giugno 2024

Economia 10 Giugno 2024 Spedizioni 6 Giugno 2024 Secondo Danish Ship

Finance l'eccesso di capacità spingerà il loro valore verso un maxi-ribasso in

assenza di contromisure da parte Market report 25 Maggio 2024 Un insieme di

fattori sta portando a un quadro non dissimile a quello del 2021-22. E il

rimbalzo dei risultati Market report 25 Maggio 2024 La società greca Petrofin

Research ha pubblicato la sua consueta analisi annuale sul mercato dei

finanziamenti navali che stima per il 2023 un aumento del credito erogato allo

shipping dalle prime 40 banche salito a quota 284,27 miliardi di dollari, in

crescita dai 282,89 miliardi di dollari del 2022. Si tratta di una prima, leggera,

inversione di tendenza rispetto al ribasso costante registrato dal 2011 a oggi.

Considerando i finanziamenti di tutte le banche agli armatori (dunque anche gli

istituti locali e non solo le top 40) il totale del credito erogato è prossimo ai 375

miliardi di dollari, ovvero circa il 62% di tutti i tipi di finanziamenti alle navi.

L'anno scorso questa percentuale era del 67%. Da segnalare, inoltre, che nelle prime 40 banche per impieghi allo

shipping non figura nessun istituto italiano nemmeno Unicredit che pure è quasi sempre apparso in questo elenco

negli ultimi anni. "Possiamo fornire una cifra prudente e indicativa per il finanziamenti navali globali, comprese tutte le

forme di prestito (leasing, finanziamento all'export e fornitori alternativi di capitali) di circa 600 miliardi di dollari" ha

detto Ted Petropoulos, fondatore e vertice di Petrofin . Che poi aggiunge come sia meritevole sottolineare che "i

prestiti non bancari mostrano una crescita significativamente più elevata rispetto ai prestiti bancari nel corso degli

anni". Analizzando i dati riportati emerge che gli istituti di credito greci hanno registrato una crescita significativa su

base annua del 13%, passando da 13 miliardi di dollari nel 2022 a 15 miliardi di dollari di impieghi nel navale nel 2023.

La quota di mercato greca è aumentata perciò dal 4,6% al 5,2%. L'Europa continua a rappresentare il più grande
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La quota di mercato greca è aumentata perciò dal 4,6% al 5,2%. L'Europa continua a rappresentare il più grande

finanziatore del trasporto navale con il 50% delle prime 40 banche che erogano 141 miliardi di dollari. In aumento

anche i portafogli delle banche francesi, belghe e di altre banche europee. Le banche dell'Asia e dell'Australasia

(APAC) stanno mostrando una crescita significativa, soprattutto la loro quota di mercato, che è aumentata dal 43% al

45%. In termini di esposizione effettiva, il loro portafoglio ammonta a 127,94 miliardi di dollari rispetto ai 120,83

miliardi di dollari del 2022. Gli Stati Uniti restano limitati nel loro ambito, mentre l'Europa ha registrato un declino

marginale. Le banche giapponesi (che finanziano quasi esclusivamente realtà aziendale connazionali) attualmente

dominano il settore finanziario del trasporto marittimo globale con il 22% delle prime 40
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banche. A proposito di Esg le linee d'azione delle banche continuano a favorire i prestiti per le costruzioni navali

green; l'analisi sottolinea infatti che vi sono prove sempre più evidenti che la sostenibilità sia diventata un fattore

d'analisi prevalente nei finanziamenti bancari. I Poseidon Principles comprendono ora 35 soggetti firmatari, che

rappresentano 300 miliardi di dollari in finanziamenti al trasporto marittimo. Secondo la ricerca le banche nel loro

insieme hanno resistito alla tentazione di concedere prestiti superiori al 60% su base Loan To Value. "La riluttanza

della maggior parte delle banche - spiega Ted Petropoulos e il suo team di ricercatori - a fornire Loan To Value più

elevati ha portato a un rapido aumento delle transazioni di Sale & Lease Back in Cina, Corea e Giappone, nonché di

tutte le forme di prestito alternativo, guidate dai fondi. L'aumento degli ordini di nuove navi nonostante l'aumento dei

prezzi delle nuove costruzioni, in particolare nei settori del Gpl, delle navi cisterna, del Gnl e delle portacontainer, è

stato finanziato sempre più dal leasing piuttosto che dai finanziamenti bancari. La ragione principale di quanto sopra è

l'LTV (rapporto prestito/valore) più elevato offerto dalle società di leasing e dai fondi, pari al 70-75% o anche

superiore, soprattutto per i clienti abituali grandi e finanziariamente forti". Questa ricerca appena pubblicata da petrofin

Research sarà al centro del dibattito al Business Meeting "MARE, FINANZA e ASSICURAZIONI" in programma

venerdì prossimo a Genova N.C. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY

Si arricchisce ancora il panel di "MARE, FINANZA e ASSICURAZIONI" in programma il 14/6 a Genova.
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